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Wapres Ma’ruf AMin
meminta agar di
daerah yang
masuk zona
merah COvid-19,
shalat tarawih
dialihkan ke
rumah masing-
masing. Di
Sumbar
bagaimana? Hari
ini akan diputuskan
oleh Gubernur
bersama Satgas
Penanggilangan Covid-19
dan MUI.

Padang, Khazanah —  Wakil
Presiden Ma’ruf Amin meminta
warga yang masih berada di zona
merah untuk tetap beribadah di
rumah selama bulan Ramadan. Hal
tersebut dilakukan untuk
menghindari penularan virus corona
di tempat-tempat umum.

“Daerah yang zona merah itu
dianjurkan menggunakan rukhsah
(keringanan) atau kemurahan-
kemurahan yang diperbolehkan,
yaitu tidak melakukan tarawih atau
tadarus di tempat umum atau
masjid, untuk menghindari
penularan,” kata Ma’ruf dalam

DIRESMIKAN MENKES DI BUKITTINGGI

RSSN Berganti
Jadi RSOMH

Menteri Kesehatan RI saat menandatangani prasasti peresmian nama Rumah
Sakit Otak Mohammad Hatta

Bukittinggi, Khazanah –  Sejak
Jumat lalu, nama Rumah Sakit
Stroke Nasional yang sela ma ini
dikenal di Bukittinggi secara resmi
berakhir. Rumahsakit dengan fungsi
yang sama, kini menyandang nama

Rumah Sakit Otak Mohammad
Hatta.

Menteri Kesehatan Republik
Indonesia  Budi Gunadi Sadikin,
didampingi  Gemala Rabi’ah Hatta,
Putri kedua Wakil Presiden

GERAKAN KETAHANAN PANGAN

Mentan Minta FKPPI Ikut Berperan
Padang, Khazanah  — Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo
meminta Keluarga Besar FKPPI
(Forum Komunikasi Putra Putri
Purnawirawan TNI/Polri) Sumbar
aktif dalam gerakan ketahanan
pangan di lingkungannya. Dalam
kesulitan ekonomi akibat pan-
demi, maka ketahanan pangan
sangat dibutuhkan sebagai salah
satu solusi ketahanan keluarga.

Syahrul Yasin Limpo yang
juga Wakil Ketua Umum Pengu-
rus Pusat FKPPI ini yakin langkah
kongkrit dalam ketahanan pangan
bisa dilakukan oleh anggota
FKPPI di seluruh Sumatera Barat,
karena kondisi geografis yang
memungkinkan dan tingkat
kesuburan tanahnya baik.

Harapan dan arahan Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo
ini disampaikan Jum’at (9/4)
petang menjelang bertolak ke
Jakarta kepada Pengurus Inti PD
III KB FKPPI Sumbar yang
mengantarnya di VIP room Ban-
dara Internasional Minangkabau
(BIM).

Gubernur:
Transaksi
Non-tunai
Minimalisasi
Budaya
Koruptif

Padang, Khazanah – Sumatera
Barat akan mengintensifkan
penerapan pembayaran non-tunai
terutama untuk pembayaran yang
dilakukan oleh Pemerintah Dserah
Provinsi, dan ini akan diikuti
secara menyeluruh oleh semua
Kabupaten Kota.

Plh. Sekretaris Daerah Provinsi,
Benni Warlis  di Bukittinggi
mengajak semua pihak yang
terlibat dalam proses transaksi
anggaran negara di daerah ini
untuk tidak lagi melakukan
pembayaran secara tunasi.

Mencegah Kemungkaran
dan Petimbangan Matang
Oleh: KH Ahmad Bahauddin Nursalim

Mentan Syahrul Yasin Limpo bersama Ketua PD III KB FKPPI
Sumbar Syafrizal Ucok

Foto bersama 11 kepala daerah dengan Plh Sekretaris Daerah Provinsi
Sumatera Barat Benni Warlis

Ketetapan Allah pasti datang, maka
janganlah kamu meminta agar
dipercepat (datang)nya. Mahasuci
Allah dan Mahatinggi Dia dari apa
yang mereka persekutukan.

(QS AN Nahl : 1)

Jamaah Naqsabandiah
Hari ini Mulai Puasa
Padang,  Khazanah — Jemaah tarekat
Naqsabandiyah di Padang, menetapkan awal-
 Ramadan 1442 H jatuh pada hari Senin (12/

Kewajiban nahi munkar  atau
mencegah kemungkaran harus
didasari pertimbangan matang
sehingga dapat menghindari

lahirnya kemungkaran yang lebih
besar sebagai akibat dari tindakan
atau usaha kita dalam menolak
kemungkaran yang awal.
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ATASI KREDIT MACET ANGGOTA

RAT KSU Cipta Mandiri Berhasil
Temukan Solusi

Rutan Painan
Kumpulkan 15
Kantong Darah

Painan, Khazanah— Sebanyak 15 kantong darah
berhasil dikumpulkan dari Rumah Tahanan (Rutan)
Kelas IIB Painan, Kabupaten Pesisir Selatan, dalam
rangkaian donor darah memperingati Hari Bhakti
Pemasyarakatan ke - 57 Tahun 2021, bekerjasama
dengan PMI Kabupaten Pesisir Selatan, Sabtu (10/
4). 

Kepala Rutan Kelas IIB Painan, Fajar Perdinan
mengatakan, pelaksanaan donor darah ini diikuti oleh
seluruh warga binaan dan juga pegawai rutan daerah
setempat, yang mana kegiatan itu, sebagai bentuk
kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan.

“Semoga darah yang kami donorkan ini bisa
bermanfaat bagi masyarakat daerah Pesisir Selatan,”
ujar Fajar usai kegiatan donor darah tersebut. 

Sebenarnya, tambah dia, dari 108 warga binaan,
terdiri dari tahanan dan narapida hanya sebanyak 13
orang yang lolos tes kesehatan untuk mendonorkan
darahnya, sementara yang lainnya tidak bisa ikut karena
mereka tidak memenuhi syarat seperti bertato dan
pemakai narkoba. 

Selain warga binaan, ujarnya lagi, pegawai Rutan
Kelas IIB Painan juga turut serta dalam kegiatan donor
darah tersebut. Dan dari 15 orang pegawai yang
mendaftar untun ikut mendonorkan darahnya, hanya
dua orang pegawai yang memenuhi syarat untuk ikut
mendonorkan darahnya

Sedangkan yang tidak lolos ini, katanya menerang-
kan, karena pegawai itu seperti terdapat ibu hamil
dan menyusui dan juga pegawai yang post Covid-
19 kurang dari tiga bulan. 

“Alhamdulillah, di acara donor darah ini terkumpul
sebanyak 15 kantong darah dari warga binaan dan
juga dari pegawai Rutan,” bebernya. 

Melihat kegiatan itu, warga binaan Kelas IIB Painan,
antusias untuk mendonorkan darahnya. 

“Sejak di dalam Rutan ini, sulit bagi kami untuk
berderma. Dengan berpartisipasi donor darah ini, pada
intinya kami telah ikut membantu orang-orang yang
kesulitan, dan ini merupakan sedekah,” ujar salah
seorang warga binaan di sela - sela mendonorkan
darahnya.   milhendra wandi 

Inderapura,  Khazanah— Rapat
Anggota Tahunan (RAT) Koperasi Serba
Usaha (KSU) Cipta Mandiri Inderapura,
Kecamatan Pancung Soal, Kabupaten
Pesisir Selatan, Kamis (8/4), berhasil
mendapatkan solusi membebaskan
anggota yang terlilit kredit macet.

RAT KSU Cipta Mandiri yang
berlangsung cukup alot di Cafe Alebis
Pasar Inpres Kudo-Kudo Inderapura ini
menyetujui tiga hal. Pertama, menerima
Laporan Keuangan tahun buku 2019-
2020, menyetujui penjualan kebun sawit
kepada investor dan memberi waktu
selama 6 bulan kepada Tim Negosiasi

berkomunikasi dengan investor dan bank.
“Alhamdulillah, anggota KSU Cipta

Mandiri yang mengikuti RAT dapat
menerima tidak adanya pendapatan
kebun sawit selama bertahun-tahun.
Penyebabnya karena 150 hektar kebun
sawit ludes diterjang banjir yang hampir
10 kali dalam setahun. Hanya sekitar
120 hektar yang bisa dipanen dan
hasilnya terkuras untuk membiayai kebun
seluas 352 hektar,” kata Ketua Koperasi
Cipta Mandiri Ifrizal, S.Pt dengan mata
berkaca-kaca.

Ifrizal merinci bahwa dalam tahun
buku 2019 jumlah penghasilan kebun

sawit Koperasi Cipta Mandiri dari
penjualan TBS sebesar Rp700.657.000.
Namun beban operasional kebun, TBS
untuk anggota dan bank, beban usaha
dan administrasi sangat besar, sehingga
terjadi kerugian Rp90.806.600. Begitu
juga tahun buku 2020 terjadi kerugian
Rp8.556.984.

Agar tidak terjadi kecurigaan
berkepanjangan, tambahnya, pengurus
Koperasi Cipta Mandiri dan anggota
akhirnya sepakat menjual kebun sawit
yang ada. 

“Kita sedang mencari investor yang
mau membeli kebun sawit, nanti hasilnya

digunakan untuk membayar hutang di
Bank Nagari dan bisa pula
mengembalikan modal anggota,” kata
Ifrizal menambahkan, dan disambut
gembira oleh para anggota koperasi yang
menghadiri RAT.

Kebun sawit Koperasi Cipta Mandiri
dibuka sejak 2015 lalu dengan luas 352
hektar berlokasi di Nagari Inderapura.
Pembiayaan untuk kebun ini berasal dari
kredit Bank Nagari sebesar Rp18 miliar. 

“Alhamdulillah, kebun berhasil
berbuah sekitar 120 hektar dan sudah
panen. Namun malangnya, Batang
Panamban yang meluap beberapa kali

dalam setahun, telah meludeskan hampir
150 hektar kebun sawit,” katanya. 

Atas kerjasama dengan PT Incasi
Raya, tambah dia, pernah diusahakan
ditanam kembali dengan bibit sawit
yang baru, namun kembali hancur
dihantam banjir Batang Panamban.

Kordinator Dewan Pengawas Koperasi
Cipta Mandiri Drs. H. Syafrizal Ucok,
MM mendukung keputusan anggota
koperasi, yaitu mencari pihak ketiga
yang akan membeli kebun sawit ini.
Langkah ini tentunya dapat
membebaskan anggota koperasi dari
belitan hutang di Bank Nagari dan
mengembalikan modal yang telah
ditanamkan ketika membeli kebun sawit.

Tim Negosiasi Koperasi Cipta
Mandiri diharapkan oleh Syafrizal Ucok
dapat bekerja keras demi anggota
koperasi. 

“RAT memberikan waktu enam bulan
kepada Tim Negosiasi, mudah mudahan
berhasil mendapatkan pihak ketiga
sebagai investor atau pembeli kebun
sawit,” kata Syafrizal Ucok, yang sehari
hari adalah Kadis PMD Sumbar.

Sementara Tim Negosiasi Koperasi
Cipta Mandiri belum mendapatkan
investor atau pihak ketiga, maka panen
kebun sawit tetap dapat dilakukan oleh
pengurus koperasi. Lagi pula angin segar
juga sudah disampaikan oleh Pemprov
Sumbar dimana akan melakukan
normalisasi Sungai Batang Panamban
dengan biaya Rp7 miliar pada tahap
awal ini.

RAT Koperasi Cipta Mandiri ini
dihadiri oleh Kepala Dinas Koperasi
Pesisir Selatan diwakili Gama Sumantri,
Camat Pancung Soal Yusri Afnidal,
Kepala Bank Nagari Cabang Tapan Helfi
Yendrika, Wali Nagari Inderapura Edi
Fitri dan Ketua KAN Inderapura Chairul
Saleh Rangkayo Radjo Gerang. n rel

Sambut Ramadhan,  Masjid
Al-Munawarah Dibersihkan

PENGARAHAN - Kordinator Dewan Pengawas Koperasi Cipta Mandiri Drs. H. Syafrizal Ucok, MM sedang memberi pengarahan

Menteri PPN Tinjau Geopark Nasional Ngarai Sianok-Maninjau

Padang,Khazanah— Memasuki
bulan Ramadan 1442 Hijiriah,
pengurus Masjid Raya Al-Muna-
warrah, Kota Padang, menggelar aksi
bersih-bersih. Tak hanya prasarana
ibadah saja, pengurus juga melib-
atkan warga sekitar turut memper-
cantik pekarangan masjid tersebut.

Ketua pelaksana kegiatan bersih-
bersih Masjid Raya Al-Munawarrah,
Siteba, Padang Sofyan Chandra,
menjelaskan bahwa, pandemi ini
kegiatan bersih-bersih hampir setiap
hari dilakukan. Hal ini dilakukan,
sesuai anjuran dari prosedur kese-
hatan.

“Biasanya sebelum jamaah
melaksanakan ibadah, kami member-
sihkan dengan cara mengepel lantai
masjid, serta membersihkan tempat
yang berpeluang menjadi tempat
berpegang jamaah. Jelang ramadan

ini, kami di bantu warga member-
sihkan pekarangan masjid agar
terlihat indah dan bersih,” katanya.
Minggu (11/4).

Ia menambahkan, Mesjid Raya
Al-Munawarrah siap mejalankan
ibadah taraweh sesuai anjuran
protokol kesehatan. 

“Kami telah menyiapkan peral-
atan protokol kesehatan, dan setiap
jamaah yang datang akan dilakuka 
pengecekan suhu tubuh agar pelak-
sanaan ibadah di bulan Ramadan
tetap menerapkan prokes,” tukasnya.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi
Sumatra Barat (Pemprov Sumbar) dan
Pemerontah Kota (Pemko) Padang,
telah mengizinkan pelaksanaan salat
tarawih dan ibadah lainnya selama
Ramadan di masjid dan musala.
Semua kegiatan dibulan Ramadan
tersebut ,diwajibkan menerapkan

protokol kesehatan (prokes) untuk
pencegahan covid-19.

Instruksi yan berisikan tujuh poin
tersebut ditujukan kepada camat dan
lurah se-Kota Padang. Dalam instruksi
itu, yang ditetapkan pada 1 April

2021 tersebut, Hendri meminta
camat dan lurah menyiapkan sarana
protokol kesehatan. Yaitu, tempat
cuci tangan, hand sanitizer, dan
semua jamaah diwajibkan memakai
masker.   Murdiansyah Eko

Kakanwil Kemenag Sumbar Imbau
Warga Jaga Prokes
Padang,Khazanah – Dalam rangka
mencegah dan memutus mata rantai
penyebaran Corona Virus Dise-
ase (Covid-19), serta memberikan
rasa aman kepada jemaah saat
menjalankan ibadah Ramadan tahun
1442 Hijirah,  Kepala Kantor
Wilayah Kementerian Agama (Kaka-
nwil Kemenag) Provinsi Sumatra
Barat (Sumbar), mengingatkan
ummat muslim agar menjaga proto-
kol kesehatan (prokes) pada pelak-
sanaan salat tarawih.

Dalam surat edarannya dise-
butkan, umat Islam yang sakit atau
alasan syar’i lain dan dapat dibe-

narkan wajib menjalankan ibadah
puasa sesuai ketentuan agama.

“Tak hanya itu, dalam surat
edaran disebutkan, untuk sahur dan 
buka puasa, sebaiknya dilaksanakan
oleh keluarga inti saja. Kalau pun
harus buka puasa secara tatap muka,
maka jumlah kehadirannya wajib
50% dan menerapkan prokes,”
katanya, Minggu (12/4), saat dihu-
bungi melalui via whastapp.

Ditambahkannya,untuk pelaks-
anaan salat fardu, tarawih, witir,
tadarus, kuliah tujuh menit (kultum),
itikaf, tadarus, di masjid atau musola
jumlah jemaahnya harus  50%.

“Untuk kegiatan ceramah ustad,
baik di masjid atau musola. Dalam
surat edaran tersebut, disebutkan
paling lama 15 menit,  dan pelak-
sanaan peringatan nuzul qur’an
jumlah jemaahnya berkapasitas 50%,
serta mengikuti prokes. Ditegaskan
dalam surat edaran, pelaksanaan
ibadah keagamaan tidak diperb-
olehkan dizona merah,”ujarnya.

Kemenag Sumbar juga menu-
turkan, untuk mengumpulan
infak,zakat, zakat fitrah, agar
mengindari kerumunan. Selain
itu,untuk para ustad dalam menyam-
paikan, dakwahnya kepada umat

muslim, diharapkan memperkuat
nilai-nilai kebangsaan dalam negara
kesatuan RI, dan memperkuat nilai-
nilai keimanan, ketakwaan akhlaqul
karimah.

“Sedangkan untuk pelaksanaan
salat Idul Fitri 1442 Hijiriah, baik
di dalam masjid atau di lapangan
harus memperhatikan prokes,”-
imbuhnya.

Kemenag Sumbar berharap, agar
umat Islam saling menjaga mempe-
rerat silarahmi diantara muslim lainya
dan saling menhargai, menghormati
agama lainnya dalam melaksanakaan
ibadah.   Murdiansyah Eko

Bukittinggi, Khazanah - Menteri
Perencanaan Pembangunan
Nasional/Kepala Bappenas Suharso
Monoarfa melakukan kunjungan
kerja ke Kota Bukittinggi, Sabtu
(10/4). Kunjungan Menteri bersama
rombongan itu, dalam rangka
peninjauan Geopark Nasional
Ngarai Sianok Maninjau.

Rombongan Menteri Peren-
canaan Pembangunan Nasional/
Kepala Bappenas disambut oleh
Wali Kota Bukittinggi Erman Safar
dan Sekda beserta Kepala SKPD
terkait di objek wisata Taman
Panorama dan Lobang Jepang.

Menteri PPN/Kepala Bappenas,
Suharso Monoarfa, sangat menga-
gumi keindahan Ngarai Sianok dan

perkembangan Kota Bukittinggi
saat ini. Ia sangat mendukung
untuk menaikkan status kawasan
ini menjadi kawasan dunia dengan
mengusulkan kembali menjadi
kawasan Unesco Global Geopark.

Pada kesempatan tersebut, Men-
teri Monoarfa juga menyampaikan
agar adanya penambahan tempat
sampah di tengah kota dan pengu-
rangan penggunaan kantong plastik
dalam kehidupan sehari-hari.

“Saya mengusulkan agar disini
kita tidak lagi menggunakan
kantong plastik. Hal ini juga akan
membantu promosi dari pada
geopark sendiri, karena yang kita
jual disini adalah lingkungan yang
luar biasa ini,” ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Menteri
Suharso Monoarfa juga melakukan
peninjauan objek wisata sejarah
Lobang Jepang.

Sedangkan Wali Kota Bukit-
tinggi Erman Safar dalam sambu-
tannya mengucapkan selamat datang
dan menjelaskan kondisi Kota
Bukittinggi serta memperkenalkan
Geopark Nasional Ngarai Sianok
Maninjau yang telah ditetapkan
dan diakui menjadi kawasan
Geopark Nasional berdasarkan
Keputusan Komite Nasional
Geopark Indonesia bersama dengan
8 kawasan geopark lainnya secara
nasional.

Diinisiasi oleh Kemenko
Maritim serta upaya kedepannya

untuk menuju Unesco Global
Geopark. Disamping itu Wali Kota
Bukittinggi juga menjelaskan upaya
untuk lebih menguatkan konsep
daripada objek wisata Ngarai Sianok
sendiri.

Dikatakannya “Ngarai Sianok
ini akan menjadi objek pariwisata
yang akan kita optimalisasi di
malam hari. Nantinya akan ada
beberapa penambahan penguatan
konsep semacam video mapping,
dinding-dinding ngarai ini setiap
malam weekend akan ditembak
dengan video mapping dengan
membuat video tentang sejarah
pembentukan Ngarai dan Kota
Bukittinggi,” ujar Wali Kota Erman
Safar.   Iwin SB

DIPERIKSA - Salah seorang narapidana sedang diperiksa
sampel darahnya sebelum diambil petugas PMI
 

DIBERSIHAN - Sejumlah jemaah masjid yang dibantu masyarakat setempat, saling
bergotong dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan 1442 Hijiriah. Murdiansyah Eko 
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Terorisme dan
Kewaspadaan

Sejumlah aksi terorisma mulai marak
belakangan, siiring dengan itu penangkapan
terhadap terduga teroris pun dilakukan oleh Densus
88.

Aksi teror maupun penangkapan itu tentu
membuat kita jadi was-was, apa sebenarnya yang
sedang disasar oleh para teroris di negeri ini?

Apa yang sedang terjadi di republik ini? Atau
pertanyaan yang lebih menjurus: apa saja kerja
pada intel negara? Sehingga selalu saja hanya
jadi ‘pemadam kebakaran’ dan sangat lemah
kemampuan deteksi dininya.

Menilik pada cara-cara yang dilancarkan oleh
teroris (jika memang itu dilakukan oleh teroris)
misalnya tidak lagi melakukan serangan ke area
publik yang banyak massa nya tetapi menyerang
instalasi aparat keamanan seperti Mabes Polri
baru-baru ini. Ini mengingatkan kita pada pola-
pola yang dilakukan pada tahun 80an. Pernah
Polsek Cicendo di Bandung diserang habis-habisan
oleh sekelompok teroris.

Ada pertanyaan yang menggelitik kita atau
setidaknya bisa dijadikan pertimbangan untuk
bertindak oleh polis, bahwa sepertinya semua
ini merupakan aksi balas dendam kepada polisi.
Diasumsikan bahwa teroris dalam tiga tahun terakhir
ini ditekan oleh Densus 88, nah kini giliran mereka
membalas. Sangat bisa jadi kan?

Selain kita prihatin lemahnya sisi intelijen
untuk dapat membuat analisis, pengawasan,
pengintaian dan semua fungsi intel kita juga
menduga kewaspadaan semua pihak juga
dimanfaatkan oleh pelaku teror.

Ketika kondisi sedang tidak dalam defensifitas
yang baik, di saat itulah serangan dilakukan
oleh mereka yang berniat mencelakai. Penjagaan
hanya menjadi ketat ketika baru saja terjadi ledakan
bom atau adanya ancaman bom. Manakala sudah
berlalu beberapa bulan, penjagaan dan pengawasan
mulai longgar lagi.

Jika deteksi dini oleh fungsi-fungsi intel kita
lemah dan pengawasan untuk berjaga-jaga juga
mengendor, tiada jalan lain hanya masyarakatlah
yang mesti waspada. Peningkatan kewaspadaan
tidak boleh mengendor oleh masyarakat. Melihat
segala sesuatu pada lingkungan merupakan ujud
dari kepedulian kita pada lingkungan sekitar
kita.

Ini yang mulai hilang dari kehidupan kita,
peduli pada sekitar. Kita kadang tidak kenal siapa
tetangga di sebelah rumah. Interaksi dalam
lingkungan RT RW kadang sudah tidak ada.
Akibatnya tidak ada yang sempat saling
mengawasi mobilitas pergerakan orang dari dan
ke lingkungannya.

Oleh karenanya, aparat keamanan dan intelijen
harus mendeteksi dan memantau kegiatan
ekstrakurikuler di sekolah dan perguruan tinggi,
serta ceramah-ceramah keagamaan di tempat
ibadah, yang disinyalir menyebarkan pemahaman
agama yang salah. Selain memperkuat operasi
intelijen, perlu juga dikembangkan pendampingan
di basis-basis massa yang dinilai rawan.

Sementara tindakan lain yang perlu lebih nyata
lagi adalah pemberian penyadaran kepada warga
masyarakat oleh negara bahwa ini adalah negara
kita bersama, bukan negara orang lain yang boleh
kita kacau sesuka hati. Rasa memiliki negara
dan rasa mencintai tanah air sehingga semua
menginginkan negara dan tanah air jadi aman,
adalah rasa yang mesti digelorakan lagi.

Bayi baru lahir di Solok dibuang di tempat pencucian.
Mande cilako namo e tu mah !

Presiden Jokowi menangis di Adonara.
Tando liau manusia mah !

Tahanan betah di penjara, sudah bebas tak mau
pulang
Cubo jan diagiah makan paja tu !
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Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Bulan Ramadhan Menebar Kebaikan

kebaikan itu meluntur karena mengejar sesuatu
yang dekat-dekat ke perihal duniawi dan
hedonisme.

Sebagai orang yang berakal, pastilah semua
orang mengharapkan ampunan dan berkah
tapi sayangnya tidak semua orang melakukan
tindakan-tindakan konstruktif yang bisa
menghapus kesalahan dan mendatangkan
berkah.

Karena itu penting artinya menjaga
‘semangat Ramadhan’. Bagaimana semangat
menyambut kedatangannya dibuat agar sama-
sama dengan semangat mengisi Ramdhan
dengan segala kebajikan dan menebarkan
kebaikan-kebaikan itu pada sekeliling kita.
Bukannya menebar kemungkaran. Bukankah
Ramadhan juga berarti ‘membakar’? yakni
membakar semua sifat-sifat buruk manusia.

arah yang semakin baik dalam ketaqwaan
dari waktu ke waktu sepanjang usia kita.

Ramadhan akan terasa amat memberi
kita makna spirituallitas yang hebat apabila
kita telah meninggalkan bulan suci ini, terasa
sekali kesedihan berpisah darinya. Ketika
bulan yang penuh berkah berlalu, maka bagi
orang-orang yang mengisinya dengan amalan
ketaatan hendaknya bersyukur kepada Allah,
dan bagi yang menyiakan-nyiakannya
hendaknya segera menyesal dan bertaubat
kepada Allah.

Banyak peluang dalam Ramadhan untuk
menebar kebaikan, sebagaimana semua orang
menginginkan. Maka pada bulan penuh
berkah inilah semestinya penebaran kebaikan
itu dilakukan. Jangan sampai, justru pada
saat Ramadhan pula semangat menebar

Dengan segala kemeriahan dan
kerianggembiraan umat Islam setiap tahun
menyambut datangnya bulan suci Ramadhan.
Bulan di mana salah satu rukun Islam wajib
ditunaikan, yakni ibadah puasa.

Sepanjang tahun pada satu sisi yang acap
mewarnai penyambutan Ramadhan di Indonesia
adalah perihal bagaimana menetapkan tanggal
1 Ramadhan itu. Hampir sepanjang tahun soal
yang satu ini, soal hilal, soal rukhyat, soal
sidang isbat senantiasa menyiata perhatian
kita bersama.

Tetapi lepas dari itu, sesungguhnya yang
teramat penting adalah bagaimana kita
memasuki Ramadhan dan menjalankan semua
kewajiban peribadahan bulan puasa tersebut.

Bagaimana mengisi Ramadhan dengan
semua perilaku yang mengantarkan kita ke

OLEH : A. HUZAIMAH EL MUNAWIY

merupakan bulan diturunkannya Alquran.
Jika kita ingin memaksimalkan bacaan

Alquran pada bulan Ramadan nanti, hendaknya
ada persiapan dan perencanaan target.
Misalnya, bila kita menargetkan 10 kali khatam
selama Ramadan, berarti khatam setiap 3 hari
atau 10 juz dalam sehari.

Bila ingin mengkhatamkan 5 kali selama
Ramadan, berarti setiap enam hari sekali khatam,
atau lima juz dalam sehari. Setiap ba’da salat
fardhu membaca 1 juz. Demikian seterusnya.
Yang pasti hendakhnya ada target dan
perencanaan yang baik. dan masing-masing
orang hendaknya menetapkan target sesuai
kemampuannya, dan mengatur jadwal sedetail
dan serapi mungkin.

Ibnu Abbas radhiyallahu ‘anhuma
meriwayatkan bahwa Rasulullah shallallahu
‘alaihi wa sallam adalah manusia paling
dermawan. Dan beliau makin dermawan pada
bulan Ramadan saat didatangi Jibril untuk
mudarasah Alquran” (terj. HR. Bukhari).

Memberi makan dan suguhan buka puasa
memiliki keutamaan yang sangat besar,
sebagaimana dijelaskan dalam hadits-hadits
Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa sallam,
diantaranya hadits yang dikeluarkan oleh Imam
Tirmidzi dalam Sunannya, “Siapa saja yang
memberi makan saudaranya sesama mu’min
yang lapar, niscaya Allah akan memberinya
buah-buahan surga. . . . (terj. HR. Tirmidzi)

6.Ilmu tentang Fiqih Ramadan6.Ilmu tentang Fiqih Ramadan6.Ilmu tentang Fiqih Ramadan6.Ilmu tentang Fiqih Ramadan6.Ilmu tentang Fiqih Ramadan
Islam sangat mementingkan ilmu sebelum

berkata dan beramal. Banyak ayat Alquran
dan hadits Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa
sallam. Diantaranya surah Muhammad ayat
19: “Maka ketahuilah, bahwa sesungguhnya
tidak ada Ilah (sesembahan) yang patut
diibadahi kecuali Allah” …. (QS. Muhammad:
19).

Ayat tersebut memerintahkan untuk berilmu
terlebih dahulu sebelum beramal. Oleh karena
itu Imam Bukhari dalam kitab shahihnya menulis
satu bab khusus tentang pentingnya ilmu
sebelum beramal. Beliau beri judul Bab al-‘Ilmu
Qabla al-Qauli wa al-‘Amal (Bab Tentang
Pentingnya Ilmu Sebelum Berkata dan Berbuat).
Sebelum mencantumkan hadits-hadits Rasulullah
yang berkaitan dengan judul Bab, beliau
menempatkan terlebih dahulu surah Muhammad
ayat 19 di atas.

Ilmu dipentingkan sebelum beramal, karena
syarat diterimannya amal setelah ikhlas adalah
mutaba’ah. Yakni amal tersebut harus benar
dan bersesuaian dengan syari’at dan sunnah.
Oleh karena itu guna menyambut Ramadan
dengan ilmu, perlu kiranya menyegarkan kembali
pelajaran tentang fiqh ibadah pada bulan
Ramadan. Semisal fiqh puasa, salat tarwih, zakat,
sedekah, dan iabadah-ibadah lainnya.

7.Membersihkan Hati dari Berbagai7.Membersihkan Hati dari Berbagai7.Membersihkan Hati dari Berbagai7.Membersihkan Hati dari Berbagai7.Membersihkan Hati dari Berbagai
Sifat DendamSifat DendamSifat DendamSifat DendamSifat Dendam

Dengki (hasad) merupakan sifat tercela.
Sementara terbebas dari sifat tercela tersebut
merupakan ciri orang beriman dan bertakwa.
Terbebas dari sifat pendendam merupakan
tanda penghuni surga, sebagai dijelaskan oleh
Allah dalam surah al-A’raf ayat 43 dan al-
Hijr ayat 47:“Dan orang-orang yang beriman
dan mengerjakan amal-amal yang saleh, Kami
tidak memikulkan kewajiban kepada diri
seseorang melainkan sekedar kesanggupannya,
mereka itulah penghuni-penghuni surga; mereka
kekal di dalamnya. Dan Kami cabut segala
macam dendam yang berada di dalam dada
mereka; mengalir di bawah mereka sungai-
sungai ….”. (QS Al-A’raf:43)

Kesempatan bertemu Ramadan merupakan
karunia Allah yang sangat berharga. Ia adalah
bulan bertabur fadhilah (keutamaan) dan
kemuliaan. Ia juga merupakan mahathah
(terminal) chek point dan menambah iman,
takwa, dan bekal amal untuk akhirat. Oleh
karena itu kedatanganya perlu disambut dengan
persiapan yang serius.

Tulisan ini akan menguraikan tujuh hal
penting yang perlu dipehatikan sebagai
persiapan menyambut bulan Ramadan. Tujuh
tersebut adalah; (1) Doa, (2) Bergembira
Kedatangan Ramadan, (3) Berazam (tekad
kuat) dan Niat yang Tulus, (4) Taubat, (5)
Persiapan dan Perencanaan Target, (6) Ilmu
dan Pemahaman Tentang Fiqih Ramadan, dan
(7) Membersihkan Hati dari Sifat Jahat dan
Buruk. Uraian dari ketujuh poin tersebut dapat
dikemukakan sebagai berikut.

1 . D o a1 . D o a1 . D o a1 . D o a1 . D o a
Doa merupakan ibadah yang dengannya

para hamba mengkomunikasikan hajat dan
harapan mereka kepada Allah ‘Azza wa Jalla.
Dalam kaitannya dengan menyongsong dan
menyambut bulan Ramadan, doa yang
dimaksud adalah memohon kepada Allah
dikaruniai umur panjang hingga berjumpa
dengan bulan Ramadan.

Para salaf dahulu memohon dipertemukan
dengan bulan Ramadan sejak enam bulan
sebelumnya. “Allahumma barik lana fi Rajaba
wa sya’bana, wa ballighna Ramadan; Ya Allah,
berkahilah kami di bulan Rajab dan sya’ban,
serta sampaikanlah kami ke bulan Ramadan”,
adalah salah satu doa yang masyhur dari para
salafus Saleh rahimahumullah.

Kita tidak menjamin apakah kita akan
sampai ke bulan Ramadan atau tidak. Kalaupun
kita masih sampai ke bulan Ramadan, tidak
ada jaminan bahwa kita dapat meraih
keutamaan Ramadan.

Oleh karena itu di sisa hari menjelang
Ramadan ini harapan untuk diperjumpakan
dengan Ramadan harus selalu menyertai doa-
doa kita. Termasuk yang harus kita mohon
adalah kekuatan, kemudahan, dan taufiq dari-
Nya untuk mengisi Ramadan dengan berbagai
ibadah, amal saleh, dan ketaatan kepada Allah.

Sebab tidak sedikit orang yang menanti
dan merindukan Ramadan. Tapi ketika
Ramadan datang, ia tidak memperoleh manfaat
sama sekali dari Ramadan. Ia tidak dapat
memanfaatkan Ramadan dengan beribadah
secara maksimal.

2.Bergembira dengan Ramadan2.Bergembira dengan Ramadan2.Bergembira dengan Ramadan2.Bergembira dengan Ramadan2.Bergembira dengan Ramadan
Di antara alamat (tanda-tanda) keimanan

adalah bersukacita dan bergembira dengan
datangnya musim ketaatan. Sebab Ramadan
bagai tamu agung yang akan datang dengan
berbagai kebaikan dan keutamaan.

Ia datang membawa rahmat, maghfirah
(ampunan), pembebasan dari neraka, satu
malam yang lebih baik dari seribu bulan, dan
beragam keutamaan lainnya. Karena itu para
pecinta dan perindu kebaikan pasti senang
dan bersukacita dengan kedatangannya.

Oleh karena itu, Rasulullah shallallahu
‘alaihi wa sallam selalu men-tabsyir
(menyampaikan kabar gembira) kepada para
sahabat bila Ramadan datang. Beliau
menggembirakan mereka agar termotivasi
memanfaatkan momen Ramadan dan berusaha
meraup keuatamaannya. Biasanya kabar
gembira (busyro) yang dikabarkan oleh
Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa sallam berupa
penjelasan keistimewaan dan keutamaan bulan
Ramadan.

Sebagaimana dalam sebuah Hadits Hasan
yang dikeluarkan oleh Imam Nasai dalam
Sunannya, Rasulullah menyampaikan kabar
gembira kepada sahabat dengan masuknya
bulan Ramadan. Beliau bersabda, “Ramadan
telah mendatangi kalian. Bulan yang penuh
berkah. Allah memfardhukan kepada kalian
berpuasa pada bulan ini. Pada bulan ini (pula)
pintu langit dibuka, pintu-pintu Jahim (neraka)
ditutup, dan para setan dibelenggu. Pada bulan
ini terdapat satu malam yang lebih baik dari
seribu bulan. Sesiapa yang tidak memperoleh
kebaikannya, maka terhalangi dari kebaikan”.
(Terj. HR. Nasai).

3.Azam (Tekad Kuat) dan Niat3.Azam (Tekad Kuat) dan Niat3.Azam (Tekad Kuat) dan Niat3.Azam (Tekad Kuat) dan Niat3.Azam (Tekad Kuat) dan Niat
Tu lusTu lusTu lusTu lusTu lus

Sebagai dikatakan di atas, perasaan senang
akan kedatangan Ramadan dapat melahirkan
tekad yang kuat (azam) serta niyat yang tulus
dan jujur untuk memanfaatkan Ramadan.
Selanjutnya tekad yang kuat (azam) dan niat
yang tulus tersebut akan membuat seseorang
produktif dalam mengisi Ramadan dengan
berbagai ibadah dan amal saleh.

Allah akan memberikan kemudahan dalam
melakukan ketaatan dan berbagai ibadah pada
bulan Ramadan. Berkenaan dengan soal niat
dan azam yang sungguh-sungguh ini, Allah
Ta’ala berfirman, ‘’Walau shadaqullaha lakana
khairan lahum”.

4 . T a u b a t4 . T a u b a t4 . T a u b a t4 . T a u b a t4 . T a u b a t
Taubat dari dosa dan maksiat perlu

dilakukan dalam meyambut dan menyongsong
Ramadan karena pada bulan Ramadan nanti,
kita akan melakukan berbagai ibadah dan
ketaatan kepada Allah.

Sementara, dosa dan maksiat dapat
menghalangi seseorang dari ketaatan. Sebab,
dosa dan maksiat dapat mengotori dan
menutupi hati. Pemilik hati yang tertutupi
oleh karat dosa dan maksiat biasanya berat
melakukan ibadah dan amal saleh.

Dahulu, para salaf sangat peka dalam soal
ini. Diantara mereka ada yang mengatakan,
“Saya terhalangi melakukan salat malam karena
satu dosa yang kulakukan”. Imam Hasan al-
Bashri rahimahullah pernah ditanya oleh
seorang pemuda yang merasa berat bangun
malam, padahal ia sudah berusaha. “La ta’shiyhi
fin Nahari, yuqidzuka fil Lail: Jangan kau
durhakai (Allah) pada siang hari, Dia akan
membangunkanmu pada malam hari”, saran
Hasan al-Bashri.

5.Persiapan dan Perencanaan Target5.Persiapan dan Perencanaan Target5.Persiapan dan Perencanaan Target5.Persiapan dan Perencanaan Target5.Persiapan dan Perencanaan Target
Persolan yang tidak kalah pentingnya

untuk diperhatikan dalam menyambut dan
menyongsong Ramadan adalah persiapan dan
perencanaan target. Ini sifatnya teknis tapi
penting. Karena gagal menyiapkan dan
merencanakan sama dengan menyiapkan dan
merencanakan untuk gagal.

Agenda ibadah dan amal saleh pada bulan
Ramadan semisal puasa, salat tarwih, tilawah
Alquran, sedekah, dan ibadah-ibadah lainnya
perlu disiapkan dan direncanakan dengan matang.

Persiapan dan perencanaan yang baik
insyaallah akan sangat membantu
memaksimalkan ibadah dan amal saleh pada
bulan Ramadan yang mulia.

Di antara ibadah yang perlu disiapkan
dan direncanakan misalnya target bacaan
Alquran. Ini penting, guna memaksimalkan
kualitas dan kuantitas bacaan Alquran kita
di bulan yang mulia. Mengingat tilawah Alquran
merupakan salah satu amalan utama yang
menyertai ibadah shiyam. Ramadan disebut
pula sebagai syahrul Qu’an. Karena Ramadan
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ISTRI JENDERAL TNI ANDIKA PERKASA

Datangi WDatangi WDatangi WDatangi WDatangi Warga Hidup Susah Targa Hidup Susah Targa Hidup Susah Targa Hidup Susah Targa Hidup Susah Tapiapiapiapiapi
PPPPPantang Mengemisantang Mengemisantang Mengemisantang Mengemisantang Mengemis

Jakarta, Khazanah—Baru-
baru ini, istri Jenderal TNI
Andika Perkasa, Hetty Andika
Perkasa terlihat menyambangi
warga Kampung Pemulung di
Kiringan, Kelurahan Tidar
Utara, Kecamatan Magelang
Selatan.
Di sana, Hetty menyaksikan
langsung warga yang kurang
beruntung. Meski hidup susah,
warga di sana pantang
mengemis. Mereka tetap
berusaha dengan
kemampuannya masing-masing.
Berikut ulasannya. Dilansir dari
kanal YouTube TNI AD, kali
ini Hetty menyambangi daerah
yang cukup pelosok. Kampung
Kiringan atau yang lebih
dikenal dengan julukan
Kampung Pemulung, berada di
tengah Kota Magelang, Jawa
Tengah.

Namun sayangnya akses untuk
menuju kampung tersebut, Hetty
harus melewati jalan yang berliku
bak rintangan permainan. Ia
didampingi oleh pemuda penggiat
masyarakat di sana, Budi Darmanto
Ketua Komunitas Sandal Jepitan
Bareng.

“Akses jalan satu-satunya yang
paling dekat. Ini saja masih
diperdebatkan karena sebelah ini
rencana jadi hotel. Jadi harus lewat
sini bun. Ini keren bun, di tengah
kota masih ada tempat seperti ini,”
kata Budi.

“Hebat ini. Asyik ini, iya bagus.
Ini kita melalui satu rintangan, ini
yang kedua,” kelakar Hetty.
Bekerja Seadanya danBekerja Seadanya danBekerja Seadanya danBekerja Seadanya danBekerja Seadanya dan
Pantang MengemisPantang MengemisPantang MengemisPantang MengemisPantang Mengemis

Ada kehebatan dari warga di
Kampung Pemulung yang patut
diteladani. Setiap hari mereka
menjadi pemulung. Kemudian

sudah diajarkan untuk bertanggung
jawab mengurusi kambing, yang
hasilnya nanti dibagi rata.

“Ngasih pendampingan, kalau
pagi mereka mulung bun. Siang
nyari rumput. Ini ada kambing kita
berdayakan. Sebenarnya untuk
mereka bisa bertanggung jawab,
kalau kita bahasanya nggadoh.
Nggadoh itu paroan (bagi dua),”
terang Didi.

Bahkan dengan kehidupan
yang terbilang susah, mereka
berkomitmen untuk tidak jadi
pengemis. Para warga merasa harus
berjuang.

“Dan luar biasanya bun.
Mereka berkomitmen tidak pernah
mau untuk di pinggir jalan dan
meminta. Mereka harus berjuang
bun,” imbuhnya.

“Oh, jadi yang di sini ini ya.
Hebat-hebat,” puji Hetty.
Jadi Pemulung dan BerkreasiJadi Pemulung dan BerkreasiJadi Pemulung dan BerkreasiJadi Pemulung dan BerkreasiJadi Pemulung dan Berkreasi

Kerajinan TanganKerajinan TanganKerajinan TanganKerajinan TanganKerajinan Tangan
Hasil memulung terkadang

tidak menghasilkan banyak uang.
Dari situlah Budi tercetus ide untuk
mengajarkan para ibu untuk
membuat kerajinan tangan, dengan
harga mencapai sekitar sepuluh
kali lipat.

“Saya ngajarin kerajinan. Jadi
semisal gini, kita mulung kalau
kotor dapat sekilo Rp1500. Kalau
dibersihin berapa Rp2500. Kalau
dipilah-pilah Rp3500. Jadi ini dibuat
ke depan, itu menjadi kerajinan
yang satu botol bisa menjadi Rp10
ribu,” papar Budi.
Bercocok Tanam DemiBercocok Tanam DemiBercocok Tanam DemiBercocok Tanam DemiBercocok Tanam Demi
Menghemat Biaya MakanMenghemat Biaya MakanMenghemat Biaya MakanMenghemat Biaya MakanMenghemat Biaya Makan

Ditambah lagi, demi
menghemat biaya pengeluaran
Budi mengajarkan warga di sana
untuk bercocok tanam sayuran.

“Jadi tak suruh nanem, biar
mereka bisa masak sayuran. Yang

biasanya Rp10 ribu buat beli
sayuran, jadi bisa ditabung,”
ungkapnya.

“Wah hebat mas Budi, jadi
penasaran. Luar biasa,” ujar Hetty
yang terkesan.
Miliki Hunian dari RumahMiliki Hunian dari RumahMiliki Hunian dari RumahMiliki Hunian dari RumahMiliki Hunian dari Rumah
Bekas PaletBekas PaletBekas PaletBekas PaletBekas Palet

Cara hidup hemat dan
perjuangan warga di sana benar-
benar membuat Hetty kagum.
Sekian kali memuji keberhasilan
Budi. Termasuk dengan hunian
warganya yang mereka buat sendiri
dengan papan kayu bekas buat
atau palet.

“Di sini luar biasanya bun,
rumahnya dari bekas Palet. Palet
tahu nggak bun, kayu bekas buah
itu dibuat rumah seperti ini. Awal
mula belum ada listrik sama air,”
ujar Budi.

“Aduh hebat ya mas Budi.
Selama lima tahun itu waktu yang

nggak lama lo. Itu singkat lo bisa
begini,” salut Hetty.
Mushola dan PerpustakaanMushola dan PerpustakaanMushola dan PerpustakaanMushola dan PerpustakaanMushola dan Perpustakaan
Mini untuk BerkumpulMini untuk BerkumpulMini untuk BerkumpulMini untuk BerkumpulMini untuk Berkumpul

Salah satu pengganti aula di
sana, didirikan sebuah rumah kecil
dengan banyak koleksi buku.
Selain itu, perpustakaan mini itu
diperuntukkan juga sebagai
mushola dan tempat pertemuan
warga.

“Ini taman bacaan sekalian
mushola kali ya. Karena ada
banyak mukena. Ini salah satu
rumah dijadikan taman bacaan sama
aula buat kumpul-kumpul ya,” ucap
Hetty.

“Jadi ibu-ibu ini kalau siang
ngapain?,” tanya Hetty.

“Ya semua bu, bapak-bapak
dan ibu-ibu pagi mulung. Siang
di rumah kalau hujan. Itu kambing
peliharaannya mas Budi,” jawab
seorang ibu warga.

Hetty sambangi warga hidup susah tapi pantang mengemis.

“Sama tanam-tanam singkong
bu. Itu di samping sana. Untuk
dikonsumsi sendiri. Ada juga yang
jual sembako kecil-kecilan. Di sini
ada 18 KK,” papar seorang bapak.
Hetty Merendah Banget, MauHetty Merendah Banget, MauHetty Merendah Banget, MauHetty Merendah Banget, MauHetty Merendah Banget, Mau
Tidur di Tempat SederhanaTidur di Tempat SederhanaTidur di Tempat SederhanaTidur di Tempat SederhanaTidur di Tempat Sederhana

Kesederhanaan dan
kerendahan hati ibu Hetty memang
selalu terpancar di setiap
kunjungan. Salah satunya saat dia
bercanda meminta izin untuk
menginap.

“Kalau saya nginep di sini,
tidurnya dimana?,” kelakar Hetty
mengakrabkan diri.

“Ya di sini,” jawab kompak
para ibu.

“Oh di sini ya, terima kasih.
Terima kasih lo, Alhamdulillah saya
senang sekali kalau dibolehin tidur
di sini. Kalau ibu-ibu semua tidur
di rumah masing-masing ya,”
pungkasnya.   net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi

Hetty menuju perkampungan warga.

Hetty sedang berbincang di rumah warga.

Hetty ketika tiba di Kampung Pemulung.

Hetty melihat dari dekat kondisi masyarakat.
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JELANG RAMADAN DI PAYAKUMBUH

Harga dan Pasokan Kebutuhan Pokok Stabil

Payakumbuh, Khazanah—  Wakil Wali Kota Payakumbuh
Erwin Yunaz bersilaturahmi dengan klub motor di Medan Nan
Bapaneh, Ngalau, Sabtu (10/4) lalu. Hal ini dimaksudkan agar
sinergi antar kelompok terbina karena Payakumbuh bersiap
untuk menjadi interchange city dari Riau dan Sumbar dengan
keberadaan jalan tol nantinya.

CIPTAKAN ENERGI DAN MEMBANGUN SINERGI

Program Agam Makmur
Lubuk Basung,  Khazanah—Lubuk Basung,  Khazanah—Lubuk Basung,  Khazanah—Lubuk Basung,  Khazanah—Lubuk Basung,  Khazanah—  Baznas Kabupaten Agam
menyalurkan zakat program Agam Makmur sebesar
Rp343.250.000 kepada 173 mustahik yang tersebar di daerah
itu.

Ketua Baznas Agam, Eldi Zein, Sabtu (10/4) mengatakan,
penyaluran zakat sudah dimulai sejak, Selasa (6/4) di Kantor
Pelayanan Pemkab Agam Belakang Balok, kemudian dilanjutkan
hari ini di Kantor Baznas Agam.

Ia menjelaskan, dari jumlah zakat yang disalurkan tersebar
di Kecamatan Ampek Nagari Rp20 juta untuk 10 mustahik,
Palembayan Rp21.750.000 untuk 11 mustahik, Lubuk Basung
Rp56.250.000 untuk 29 mustahik dan Tanjung Mutiara
Rp7.750.000 untuk empat mustahik.

Selanjutnya Kecamatan Tanjung Raya Rp35,5 juta untuk
18 mustahik, Matur Rp6 juta untuk tiga mustahik, Banuhampu
Rp28 juta untuk 14 mustahik, Baso Rp24 juta untuk 12 mustahik,
Canduang Rp12 juta untuk enam mustahik dan Ampek Angkek
Rp28 juta untuk 14 mustahik.

Kemudian Kecamatan IV Koto Rp28 juta untuk 14 mustahik,
Kamang Magek Rp12 juta untuk enam mustahik, Malalak Rp16
juta untuk delapan mustahik, Palupuah Rp16 juta untuk delapan
mustahik, Sungai Pua Rp20 juta untuk 10 mustahik dan Tilatang
Kamang Rp12 juta untuk enam mustahik.

“Zakat disalurkan untuk menunjang pengembangan usaha,
yang pada umumnya mustahik ini bergerak di bidang usaha
dagang harian,” ujar Eldi Zein.

Melalui zakat ini, ia berharap usaha mustahik jadi berkembang,
sehingga dapat jadi penunjang untuk peningkatan perekonomian
mereka ke depannya   Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

PKK Singingi Hilir
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Rombongan Tim Penggerak PKK
Kecamatan Singingi Hilir Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi
Riau sebanyak 45 orang dipimpin oleh Ketua TP PKK, Ny.
Yusniati Rismal Ali, melakukan kunjungan ke Posyandu Mawar
Kelurahan Pakan Labuah Kecamatan ABTB Kota Bukittinggi,
pekan lalu dan diterima Lurah Pakan Labuah Drs. Ahmad Saimi,
M.Pd.

Kunjungan ini dalam rangka mempelajari lebih dekat program
dan kegiatan yang dilaksanakan pada Posyandu Mawar yang
merupakan 6 besar posyandu terbaik tingkat Nasional tahun
2020 lalu.

Disampaikan Ny. Yusniati Rismal Ali, “Kami ingin mengetahui
serta mempelajari metoda yang diterapkan dalam PAUD terintegrasi
yang dilaksanakan di Posyandu Mawar Kelurahan Pakan Labuah
ini,” sebutnya.

Sedangkan Lurah Pakan Labuah, Ahmad Saimi, memaparkan
keberhasilan Posyandu Mawar menembus tingkat Nasional karena
kerja sama seluruh pihak, terutama dukungan dari TP PKK
Kelurahan sampai TP PKK Kota. “

Banyak orang yang tidak menyangka kami bisa ke tingkat
Nasional dan ini adalah berkat kerja sama semua pihak, terutama
dorongan dari TP PKK Kota, Kecamatan dan Kelurahan,” ujar
Ahmad Saimi.

Dalam acara yang berlangsung hangat dan akrab tersebut,
TP PKK Kelurahan Pakan Labuah juga memperagakan produk
UP2K TP PKK Kelurahan berupa rajutan, sulaman, bordiran
dan makanan ringan kepada rombongan. Acara ramah tamah
tersebut juga dihadiri Sekretaris Camat ABTB, kader posyandu,
kader BKB serta tokoh masyarakat di Kelurahan Pakan Labuah
  Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

Kota Pariaman Tercepat Digitalisasi daerah
android yang pertama di Sumbar
hingga mendapat apresiasi dari
Komisi Pemberantasan Korupsi
(KPK) dalam Supervisi Pencegahan
dan Pemberantasan Korupsi.

Disamping itu, baru-baru ini di
Tahun 2021 ini Pemko Pariaman
juga telah menindaklanjuti MoU
dengan Bank Nagari tentang e-
Retribusi untuk Retribusi Parkir dan
Retribusi Masuk Objek Wisata di
Pantai Gandoriah dengan Sistem
Portal.

“Seterusnya, menjadi daerah
tercepat di Provinsi Sumatera Barat
dalam mengimplementasikan Perpres
Nomor 3 Tahun 2021 tentang
Percepatan Perluasan Digitalisasi
Daerah, dimana Perpres baru di
tanda tangani langsung oleh Presiden
RI, Bapak Joko Widodo pada
tanggal 4 Maret 2021,” terang
Sekdako menjelaskan.

Kemudian, pada tanggal 26
Maret 2021 kemarin ini, Kota
Pariaman telah Lounching Kampung
QRIS di Los Lambuang Kurai Taji.

“Hadirnya transaksi digital atau
sistem pembayaran non tunai QRIS
di Pasar Rakyat Pariaman mendapat

ErErErErErwin Ywin Ywin Ywin Ywin Yunas Gandeng Klub Motorunas Gandeng Klub Motorunas Gandeng Klub Motorunas Gandeng Klub Motorunas Gandeng Klub Motor

per kilogram.
Edvidel menyebut bencana yang banyak terjadi

di Jawa hingga saat ini memang belum memberikan
dampak kepada harga bahan pokok yang ada
di Kota Payakumbuh.

Selama ini, bahan pokok di Kota Payakumbuh
yang juga ditopang dari daerah Jawa adalah
bawang merah.

“Mudah-mudahan kedepannya pasokan dari
daerah jawa ini masih aman sehingga harga bahan
pokok kita di Payakumbuh terus stabil dan
kebutuhan masyarakat sampai Idul Fitri nanti dapat
terpenuhi,” pungkasnya   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah— Kota
Pariaman menjadi daerah pertama
yang melaksanakan pembentukan
dan penandatanganan SK Tim
Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah (TP2DD) di
Provinsi Sumatera Barat.

Atas prestasi tersebut,
Pemerintah Kota Pariaman raih
penghargaan dari Bank Sentral
Republik Indonesia (BI) Wilayah
Provinsi Sumatera Barat.

Penghargaan tersebut secara
simbolis diserahkan oleh Plh
Sekretaris Daerah Provinsi Sumatera
Barat, Beni Warlis didampingi Kepala
BI Provinsi Sumbar, Wahyu
Purnama kepada Walikota Pariaman
yang diwakilkan oleh Plt Sekretaris
Daerah (Sekda) Kota Pariaman,
Ahmad Zakri di Aula Anggun Nan
Tongga KPW BI Provinsi Sumatera
Barat, Jumat (9/4) lalu.

Ada tiga daerah di Provinsi
Sumatera Barat tercepat dalam
menindaklanjuti Perpres Nomor 3
Tahun 2021 tentang Percepatan
Perluasan Digitalisasi Daerah
(P2DD) dengan membentuk Tim
P2DD/TP2DD tersebut.

Pertama ialah Kota Pariaman
yang merupakan Pemda pertama
di Provinsi Sumatera Barat yang
menandatangani SK TP2DD tersebut
pada tanggal 7 Maret 2021, disusul
setelah itu Kabupaten Tanah Datar
dan Kabupaten Pesisir Selatan.

Sekdako Pariaman, Ahmad
Zakri ketika diwawancarai oleh
Peliput Media Center Kota Pariaman
mengatakan, keberhasilan Pemko
Pariaman dalam rangka transaksi
keuangan daerah ini tak luput dari
upaya dalam rangka Pencanangan
Kota Pariaman sebagai Kota Smart
City Tahun 2014.

Kemudian, di Tahun 2018
Road Map Pariaman Kota Smart
city dan Pembayaran Non Tunai
Pelaksanaan Belanja APBD.

Selain itu dikatakannya, Pemko
Pariaman Tahun 2019 juga menjalin
kerjasama MoU dengan Bank
Nagari tentang e-Retribusi
khususnya retribusi pasar pertama
di Sumbar ketika itu.

“Ditambah lagi di Tahun 2020
kemarin telah sukses membuat
Aplikasi host to host Pembayaran
PBB dan BPHTB dengan system

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Menjelang bulan
suci Ramadan 1442 Hijriah, ketersedian bahan
pangan pokok untuk Kota Payakumbuh tergolong
aman dan untuk harganya pun cukup stabil di
pasaran, meski ada kenaikan harga dibeberapa
jenis bahan pokok namun tidak terlalu
berpengaruh.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kota
Payakumbuh, Edvidel Arda mengatakan bahan
pokok yang mengalami kenaikkan hanya bawang
merah sedangkan yang lainnya masih relatif aman.

“Kenaikkan harganya masih terbilang aman
dan normal serta ketersediaannya masih cukup

per-kilogramnya.
Harga bahan pokok lainnya masih sama,

bawang putih masih Rp26.000,- per kilogram,
daging sapi Rp120.000,- per kilogram, beras
premium Rp13.000,- per kilogram, beras medium
Rp12.000,- per kilogram.

Sementara itu daging ayam Rp27.000,- per
kilogram, telur ayam Rp1.400,- rupiah per butir,
gula pasir Rp13.000,- per kilogram.

Selanjutnya, minyak goreng curah dijual
Rp13.000,- per kilogram, kacang tanah
Rp27.000,- per kilogram, kacang kedelai
Rp11.000,- per kilogram dan ubi kayu Rp2.500,-

di bulan Ramadhan,” kata Kadis Ketahanan
Pangan Edvidel Arda saat dihubungi media, Sabtu
(10/4).

Saat ini di Payakumbuh, untuk harga bawang
merah sendiri di pasar pada Sabtu (10/04) dijual
dengan harga Rp. 32.000,- per kilogram. Harga
ini naik Rp. 6.000,- jika dibandingkan dengan
Kamis pekan lalu.

Sedangkan untuk cabai merah saat ini dijual
dengan harga Rp. 34.000,- per kilogram, turun
Rp. 3.000,- dari pekan kemaren, sementara harga
jagung pipilan juga mengalami kenaikan sebesar
Rp. 1.000,- dimana saat ini dijual Rp. 6.000,-

apresiasi langsung dari Wakil Presiden
Republik Indonesia, Bapak Maaruf
Amin meskipun pasar ini baru
beroperasi seminggu,” ucap Sekdako.

Selain Pemko Pariaman, Bank
Nagari Cabang Pariaman juga
mendapat Penghargaan dari BI
Wilayah Provinsi Sumatera Barat
dalam Implementasi oleh Perbankan
terhadap Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah.

Sementara itu, Kepala Bank
Indonesia (BI) Wilayah Provinsi
Sumatera Barat, Wahyu Purnama
menuturkan, Presiden Republik
Indonesia telah mencanangkan
gerakan nasional non tunai Tahun
2014. Kemudian, pada Tahun 2021
ini presiden juga mengatakan
bahwa, transformasi digital adalah
menjadi bagian dari pemulihan
ekonomi kita.

“Presiden RI juga telah
mengeluarkan Perpres Nomor 3
Tahun 2021 tentang Pembentukan
Satgas Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah yang harus
dibentuk disemua Provinsi dan
Kabupaten/Kota,” ujar Wahyu 
Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger.....

Ko-Misi 4 Merdi Gandi Ali
menyampaikan apresiasi atas jamuan
dan sambutan Wawako Erwin Yunaz
bersama pejabat dan klub motor di
Payakumbuh kepada mereka.
Sebelumnya, Wawako Erwin Yunaz
telah bersilaturahmi ke Bukittinggi
bersama Komunitas RX King
Kebersamaan Kota Biru beberapa
minggu lalu   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Menurut Erwin, sinergi antar
daerah perlu diperkuat.
Payakumbuh bersiap untuk menjadi
interchange city dari Riau dan
Sumbar dengan keberadaan jalan
tol nantinya karena Payakumbuh
cocok sebagai pintu exit pelepas
dahaga orang yang lewat.

Tinggal bagaimana sumber
daya yang ada bisa memanfaatkan

dan mengelola energi untuk
“Jangan sampai orang lain yang
berkesempatan. Adalah awal yang
baik bagi pemerintah dengan
melibatkan masyarakat dalam
kegiatan. Informasi yang lebih luas
datang dari komunitas, bahkan ada
ide-ide yang belum tertampung.
Pemikiran yang luar biasa lahir dari
pertemuan,” ungkapnya.

Dipaparkan orang nomor dua
di Kota Payakumbuh itu, kalau
Sumbar adalah gudangnya pemikir.
Kalau semua lini bersatu, Sumbar
akan menjadi pioneer nusantara.

“Tokoh-tokoh minang ikut
andil dalam kemerdekaan Indonesia,
energi ini yang akan kita
bangkitkan kembali,” tukuk Erwin.

Dari sisi pimpinan Rombongan

NAGARI AUR BEGALUNG
Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Kenagarian Aur Bergalung
Kecamatan Bayang Kabupaten
Pesisir Selatan. 

Mereka memberikan santunan
itu kepada 40 orang anak Yatim
dan Piatu dengan usia 17 tahun
ke bawah di daerah itu. 

Ketua Pemuda Kenagarian Aur
Begalung Hendri Wandi
mengungkapkan, memasuki bulan
Puasa ini, sebanyak 40 orang anak
Yatim dan Piatu mendapatkan
santunan dari masyarakat Dusun
Benteng Jaya dan Cimpago yang
merantau ke daerah lain. 

Dua Dusun perantau tersebut
secara bersama-sama dengan cara
basidoncek yang memberikan
sedikit rezekinya guna dapat
dinikmati oleh anak yatim yang
ada di Kenagarian Aur Begalung
menjelang masuk puasa ini

“Ya, menjelang masuk puasa
ini, ada sebanyak 40 orang anak
Yatim dan Piatu mendapatkan
santunan. Santunan ini dari
masyarakat Dusun Benteng Jaya
dan Cimpago yang merantau di
negeri orang,” kata dia, kepada
Khazanah Minggu (11/4). 

Dikatakannya, bantuan yang
diberikan itu sebanyak,
Rp6.400.000,-  (Enam Juta Empat
Ratus Ribu). 

“Dari jumlah ini, masing -

masing anak yatim menerima
santunan sebesar Rp165 ribu, dan
saya berharap kegiatan ini terus
berlanjut dan tidak hanya dibulan
suci ramadhan ini saja tapi pada
lebaran Haji juga,” harapnya.

Pemberian santunan itu
diberikan salah satu rumah warga
setempat yang dihadiri

Ketua JPRMI (jaringan pemuda
remaja masjid Indonesia,Kecamatan
Koto XI Tarusan, Hendriansyah
dan Koordinator bidang
keagamaan Hayatul Padil. 

Sementara itu, Koordinator
bidang keagamaan Kenangadian
Aur Bergalung Hayatul Padil 
mengucapkan, terima kasih banyak
kepada saudara kita yang telah
mau berbagi sedikit demi sedikit
rezkinya untuk di kampung
halaman terutama kepada anak
Yatim dan juga Piatu.

Maka dari itu, lanjut dia, mari
kita berdoa untuk saudara kita
yang ada dirantau itu untuk
ditambahkan rezki dan juga
keselamatanya. 

“Kepada adik - adik kami jangan
melihat besar kecilnya yang telah
diberikan. Mari kita doa dia supaya
rezkinya bertambah, dan jadilah anak
yang Sholeh dan Sholeha dan tidak
meninggalkan sholat,” ajaknya 
Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. 

Perantau Basidoncek untuk Anak Yatim Piatu

SANTUNAN- Perantau warga ‘Dusun Benteng Jaya’ dan ‘Dusun
Cimpago’  di Kenagarian Aur Bergalung Kecamatan Bayang
Kabupaten Pesisir Selatan memberikan santunan itu kepada 40
orang anak Yatim dan Piatu usia 17 tahun kebawah di daerah itu
(foto: Milhendra  Wandi). 

Painan, Khasanah—Painan, Khasanah—Painan, Khasanah—Painan, Khasanah—Painan, Khasanah— Masa
Pandemi Covid -19 belum usai
meski sudah setahun terjadi,
akibatnya  yang mengakibatkan
sendi perekonomian merorot bagi
yang berada diperantauan maupun
masyarakat yang ada di kampung
halaman. 

Meski tengah dalam kondisi
yang tidak pasti akapan akan
berakhinrnya, kegiatan dan usaha
dalam mencari amal ibadah, tentu

seharusnya tidak terpngaruh hal
yang demikian.

Kegiatan beramal dan
beribadah tersebut tentu sungguh
mulia sekali bagi mereka yang
melaksanakannya apalagi
memasuki bulan suci ramadhan
1442 Hijriah ini. 

Mereka yang terus mencari
pahal itu para adalah donatur dari
perantau warga ‘Dusun Benteng
Jaya’ dan ‘Dusun Cimpago’  di

Sejumlah klub motor seperti
Ada Yamaha Vixion Club
Indonesia (YVCI) Chapter
Payakumbuh, Komunitas RX King
Kebersamaan Kota Biru, Yamaha
N-Max Club Indonesia (YNCI)
Chapter Payakumbuh, dan
Ompang King Club berkumpul di
Medan Nan Bapaneh, Ngalau,
Payakumbuh, Sabtu (10/4) lalu.

Wakil Wali Kota Payakumbuh,
Erwin Yunaz yang didampingi
Kepala Dinas Pariwisata Pemuda
dan Olahraga Kota Payakumbuh
Desmon Corina didampingi
Sekretaris Doni Saputra dan Kasi
Olahraga Fiqih Rahmat juga
menjamu Ko-Misi 4 Bukittinggi
bersama club motor dari Kota
Wisata itu seperti YNCI Chapter
Bukittinggi yang diketuai Fayoldi.

Ko-Misi 4 adalah sebuah
komunitas bermotto “Kebersamaan
Tanpa Batas” yang berbase camp
di kedai kopi Lapangan Kantin
Bukittinggi. Anggotanya adalah
orang-orang yang menyukai
aktifitas seperti jogging, touring,
singing. Mulai dari pejabat, non
pejabat, orang tua, hingga anak
muda.

Dalam sambutannya Kepala
Dinas Desmon Corina menjelaskan
sebagai brandingnya City of
Randang, Payakumbuh terus

berbenah untuk bisa memberikan
yang terbaik bagi masyarakat,
termasuk bagaimana memberi
service.

“Keberadaan klub dan
komunitas diharapkan dapat
bersilaturahmi, memberikan
kontribusi dan pengaruh positif
untuk lingkungannya. Semoga
kebersamaan ini bisa dilanjutkan
dan dikembangkan untuk kemajuan
pariwisata Payakumbuh
kedepannya,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota,
Erwin Yunaz menyebut silaturahmi
hari ini adalah antara orang di dalam
komunitas, sementara itu motornya
adalah kendaraannya.

“Ini adalah bentuk keinginan
bagaimana melibatkan pemerintah
peduli dengan masyarakat, selama
ini jarang terjadi,” kata dia.

Menurut Erwin, saat ini terus
digiring agar pemerintah semakin
dekat dengan masyarakat,  dan
kalau dekat, sudah sewajarnya
pejabat ASN lebih dekat lagi.

“Setelah ramadhan kita bisa
galang kebersamaan yang
memberikan manfaat. Keinginan
kita untuk bersatu, keberagaman
menjadi satu. Terimakasih banyak
atas kelapangan waktu, demi
aktivitas pembangkit imun,”
ujarnya.

SINERGI- Wakil Wali
Kota Payakumbuh
Erwin Yunaz
bersilaturahmi
dengan klub motor
di Medan Nan
Bapaneh, Ngalau,
Sabtu (10/4) lalu.
Hal ini dimaksudkan
agar sinergi antar
kelompok terbina
karena Payakumbuh
bersiap untuk
menjadi interchange
city dari Riau dan
Sumbar dengan
keberadaan jalan tol
nantinya (foto: Lili
Yuniati).
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WAWAKO BUKITTINGGI BERHARAP

Semua Transaksi di Bukittinggi
Menggunakan e-Money

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Pemerintah Kota Bukittinggi telah
menerapkan transaksi keuangan
elektronik pada beberapa transaksi-
nya, seperti penggunaan e-money
pada pintu masuk obyek wisata.

Penerapan Sistem Elektronifi-
kasi Transaksi Pemerintah (ETP)
pada obyek wisata itu diperkirakan
dapat meningkatkan Pendapatan
Asli Daerah (PAD) dan juga dapat
mencegah tindak korupsi.

Ke depan penerapan ETP oleh
Pemerintah Kota Bukittinggi tersebut
akan ditambah secara bertahap,
sehingga ke depan semua transaksi
masyarakat di Kota Bukittinggi sudah
menggunakan e-money.

Semua pernyataan itu disampaikan
Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi
pada acara puncak Festival Ekonomi
Keuangan Digital Indonesia (FEKDI)
Sumatera Barat yang diselenggarakan

kan program ini perlu disosialisa-
sikan lebih masif lagi dengan
dukungan perbankan di Sumatera
Barat, terutama untuk penerapan
Quick Response Code Indonesian
Standard (QRIS) kepada para
pelaku usaha, ucap Benni Warlis.

Pada acara puncak FEKDI
tersebut, Wawako Marfendi ber-
sama 11 Kepala Daerah lainnya
di Provinsi Sumatera Barat menan-
datangani SK Tim Percepatan dan
Perluasan Digitalisasi Daerah
Kabupaten/Kota sebagai bentuk
komitmen Pemerintah Daerah di
Provinsi Sumatera Barat dalam
pelaksanaan program ETP.

FEKDI merupakan bagian dari
kampanye kantor Perwakilan BI
dalam perluasan program elektro-
nifikasi pembayaran di daerah
meliputi, pengelolaan implementasi
dan perluasan program elektro-
nifikasi pembayaran, serta peng-
koordinasian, kerjasama, dan
edukasi dalam rangka fasilitasi serta
perluasan program elektronifikasi
pembayaran di daerah.

Kampanye ini merupakan
kesepakatan Bank Indonesia
dengan empat Kementerian sebagai
bagian dari upaya mengejawantah-
kan amanat Perpres No.82 Tahun
2016 tentang Strategi Nasional
Keuangan Inklusif.

Untuk tahun 2021, kantor
Perwakilan BI menargetkan penca-
paian 12 juta merchant Quick
Response Indonesian Standard
(QRIS) dan peningkatan imple-
mentasi Elektronifikasi Transaksi
Pemda (ETP) serta pembentukan
Tim Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah (TP2DD).  iwiniwiniwiniwiniwin
s bs bs bs bs b

MENANDATANGANI - Menteri Kesehatan RI saat menandatangani prasasti peresmian nama Rumah Sakit Otak Mohammad Hatta. (Foto : Iwin SB)
singkatan M di kata M.Hatta,
seharusnya dipanjangkan saja
Mohammad, tanpa disingkat
menjadi M.

Pertimbangan untuk revisi ejaan
dan nama terhadap nama
ayahandanya itu didasari agar tidak
terjadi kesalahan dan kekeliruan
sejarah dikemudian hari, hingga
generasi mendapatkan referensi
yang tidak semestinya. Saya minta
pak Menteri dapat melakukan
perbaikan nama ayah di SK atau
dokumen atau penulisan lainnya.
Kami bangga nama ayah dijadikan
nama rumah sakit otak di Kota
Bukittinggi ini, ucapnya.

“Mudah-mudahan dengan
adanya nama Mohammad Hatta
yang dipakai itu bisa
mengenalkan rumah sakit ini
menjadi terkenal di seluruh dunia,”
ucapnya.

Acara pergantian nama itu juga
dihadiri Ketua DPRD Kota
Bukittinggi, Forum Komunikasi

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Rumah
Sakit Stroke Nasional (RSSN) Kota
Bukittinggi semenjak Jumat 9 April
2021 resmi berganti nama menjadi
Rumah Sakit Otak Muhammad
Hatta (RSOMH).

Menteri Kesehatan Republik
Indonesia  Ir. Budi Gunadi Sadikin,
CHFC, CLU didampingi Dr.Dra.
Gemala Rabi’ah Hatta, MRA,
M.Kes Putri kedua Wakil Presiden
Republik Indonesia Pertama
Mohammad Hatta, Gubernur
Provinsi Sumatera Barat diwakilkan
Kepala Dinas Kesehatan Provinsi
Sumatera Barat, Walikota
Bukittinggi Erman Safar, bertempat
di halaman RSOMH secara resmi
telah menandatangani prasasti
pergantian nama tersebut.

Dr.Dra. Gemala Rabi’ah Hatta,
MRA, M.Kes mengucapkan terima
kasih dan mengapresiasi atas
digunakannya nama Proklamator
Bung Hatta pada rumah sakit milik
Kementerian Kesehatan Republik

Indonesia itu.
Nama Mohammad Hatta kata

dia, adalah nama yang bukan
hanya dikenal sebagai orang di
Kota Bukittinggi, seluruh Indonesia
juga dikenal, sedunia pun juga
kena.

“Direktur RSOMH sudah benar
dalam menyebut nama ayah saya,
tapi dalam penulisanya saya ingin
diperbaiki, nama Mohammad Hatta
tidak ada disingkat menjadi M.
Hatta.

Gemala Rabi’ah Hatta
menyampaikan keinginan agar
ejaan nama Rumah Sakit Otak DR.
Drs. M.Hatta (RSOMH) Kota
Bukittinggi yang telah diresmikan
disempurnakan sesuai kaidah dan
tata bahasa. Pencermatan itu
ditiliknya terhadap singkatan DR
yang mengartikan kata Doktor,
seharusnya ejaannya huruf D
(besar) dan huruf r (kecil) sehingga
Dr lah yang benar bukan DR.
Selanjutnya, ejaan lain termuat pada

Pimpinan Daerah Kota Bukittinggi
(Forkopimda), seluruh pegawai
RSOMH termasuk sebanyak 25
orang dokter spesialis, wartawan
media cetak, online, elektronik dan
tamu undangan.

Menteri Kesehatan Republik
Indonesia  Budi Gunadi Sadikin,
optimis Rumah Sakit Otak DR Drs
M.Hatta (RSOMH) Kota
Bukittinggi mampu memfasilitasi
layanan kesehatan masyarakat
internasional sehingga pamornya
tidak hanya dikenal di Sumatera
Barat dan Indonesia.

Pihaknya berjanji menjembatani
mimpi besar Direktur Utama
RSOMH Kota Bukittinggi Dr.dr
Aslen Arlan, Sp.B-KBD, M.A.R.S
agar rumah sakit ini Go
Internasional. Tentu, diperlukan
upaya untuk melengkapi
kebutuhan  pelayanan bagi pasien
sehingga segera terwujud dan
bukan sebuah mimpi belaka.

Budi Gunadi Sadikin apresiasi

di Kantor Perwakilan Bank Indonesia
Provinsi Sumatera Barat, Jumat (9/
4) Kota Padang.

Acara itu selain dihadiri Wakil
Walikota Bukittinggi Marfendi juga
dihadiri para kepala daerah se-
Sumatera Barat dan juga meng-
undang perwakilan UMKM binaan
Bank Indonesia serta perwakilan
perbankan.

Pada kesempatan tersebut
Gubernur Provinsi Sumatera Barat
dalam sambutannya yang disampai-
kan Plh. Sekretaris Daerah Provinsi
Sumatera Barat, Benni Warlis,
menyebutkan pemerintah provinsi
serta pemerintah kabupaten/
pemerintah kota se-Sumatera Barat
siap untuk mewujudkan program
digitalisasi daerah, yang salah
satunya dengan melaksanakan
elektronifikasi pembayaran pemda.

Lebih lanjut Benni menyampai-

FOTO BERSAMA - Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi foto
bersama 11 kepala daerah dengan Plh Sekretaris Daerah Provinsi
Sumatera Barat Benni Warlis.

PTBA Tebar Bahagia pada
Masyarakat Pra Sejahtera
Sawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, Khazanah—Sejumlah 800 paket  bantuan bahan pokok diberikan
PT. Bukit Asam (PTBA) untuk masyarakat pra - sejahtera di Kota Sawahlunto.
Penyerahan paket bantuan bahan pokok itu dilaksanakan pada Kamis 08
April 2021 tadi. 

General Manager PT. Bukit Asam Pertambangan Ombilin, Yulfaizon melaporkan
paket bantuan bahan pokok tersebut berisi ; beras 5 Kg, minyak goreng
2 liter, gula 2 Kg, sarden 2 kaleng, ditambah penggantian uang transportasi
sejumlah Rp50 ribu. 

Yulfaizon mengatakan, bantuan ini menjadi wujud kepedulian PTBA ikut
merasakan suasana keterbatasan yang memicu kesulitan ekonomi masyarakat
saat pandemi Covid – 19 ini.

“Pada 2020 lalu kita juga melakukan penyerahan bantuan bahan pokok
ini. Total pada 2020 kita memberikan bantuan sebanyak 3 kali,” urai Yulfaizon,
GM PTBA UPO yang merupakan putra daerah Sawahlunto tepatnya kelahiran
Nagari Kubang.

Walikota Sawahlunto Deri Asta yang hadir dalam penyerahan bantuan
bahan pokok dari PTBA itu menyampaikan terimakasih atas perhatian dan
bantuan dari PTBA kepada Pemko dan masyarakat Sawahlunto. Walikota
menyebut, sinergi dan koordinasi Pemko dengan PTBA selama ini telah banyak
membantu Pemko dalam membangun kota dan melayani masyarakat. 

“Alhamdulillah, ini momen yang sangat tepat sekali hadirnya bantuan sembako
dari PTBA ini. Di tengah kondisi pandemi sekarang, memang pertumbuhan
ekonomi masyarakat menurun, sehingga adanya bantuan ini sangat strategis
meringankan beban biaya hidup terkhusus dalam memenuhi kebutuhan pokok,”
sebut  Walikota Deri Asta.   yudha ahadayudha ahadayudha ahadayudha ahadayudha ahada

TERIMA PAKET – Masyarakat pra sejahtera usai menerima paket dar
General Manager PT. Bukit Asam Pertambangan Ombilin. (Foto : Yudha
Ahada)

Sampah Membawa Berkah di Kabupaten Agam
Agam, KhazanahAgam, KhazanahAgam, KhazanahAgam, KhazanahAgam, Khazanah—Di
Kabupaten Agam ternyata sampah
membawa berkah. Sekelompok
generasi milenial daerah itu
membentuk Gerakan Sampah
Membawa Berkah (GensMerah)
dalam mengeloah limbah pasar
untuk dijadikan pupuk organik
cair yang bagus untuk tanaman.

Menurut Fadli Rahmadi,
penggagas GensMerah Agam,
Minggum (11/4), pupuk organik
cair itu berasal dari limbah pasar
berupa sayur-sayuran yang
dibuang pedagang.

Dikatakannya, pupuk organik

cair itu merupakan target utama
GensMerah dan pupuk organik
bagus untuk tanaman.

Sedangkan limbah lainnya bisa
digunakan untuk membuat batu
bata, cendramata dan lainnya,
katanya.

Gerakkan ini kata Fadli
Rahmadi, dimulai di Lubukbasung
dan pusat ibukota itu bakal
dijadikan lokasi percontohan.

Recananya GensMerah Agam
dengan anggota empat orang bakal
turun ke Pasar Serikat
Lubukbasung Garagahan untuk
mengumpulkan limbah pasar.

Kegiatan itu, tambahnya, bakal
dilakukan pada minggu pertama
Ramadhan 1442 Hijriyah.

“Pasar di Kecamatan
Lubukbasung sebagai lokasi awal
kegiata,” kata Pemuda Berprestasi
Bidang Lingkungan Hidup Tingkat
Sumbar ini.

Ia menambahkan, gerakkan itu
dibentuk berawal dari limbah pasar
tidak dimanfaatkan dan hanya
dibuang ke tempat pembuangan
akhir.

Dengan cara itu, maka limbah
itu tidak menjadi nilai ekonomis
bagi masyarakat.

Untuk itu, pihaknya mencoba
mengumpulkan sekelompok
generasi muda untuk membuat
GensMerah dalam mengolah
limbah pasar.

Sedangkan ilmu dalam
mengolah limbah menjadi pupuk
organik itu diperoleh saat kuliah
di Fakultas Kehutanan Universitas
Muhammadiyah Sumatera Barat
(UMSB) Padang.

“Keberadaan kami salah satu
edukasi bagi masyarakat, sehingga
masyarakat bisa mengolah limbah
dalam meningkatkan ekonomi
mereka,” katanya.  ant/heppyant/heppyant/heppyant/heppyant/heppy

LIMBAH PASAR – Inilah limbah pasar yang diolah menjadi
pupuk organik cair. (ist)

perubahan nama rumah sakit itu
dengan menyertakan figur sang
Proklamator Mohammad Hatta atau
Bung Hatta, ketika seseorang
menyebut nama beliau itu, maka
kembali mengenang sejarah dan
mengenali Wakil Presiden pertama
di Republik Indonesia.

Selanjutnya dikatakannya,
RSOMH Kota Bukittinggi menjadi
rumah sakit rujukan sehingga
peningkatan layanan kesehatan
adalah acuannya, pihak manajemen
rumah sakit perlu merangkul
institusi lain yaitu perguruan tinggi
untuk meningkatkan pelayanan
itu, bahkan ide agar berdiri sebuah
perguruan tinggi itu atau fakultas
kedokteran yang mampu bersinergi
untuk menjawab kebutuhan
layanan penyembuhan penyakit.

Menjadi rumah sakit rujukan
itu layanannya harus bagus, agar
lebih bagus makanya rajin meneliti,
jadi tolong dirangkul perguruan
tinggi, pesan Budi Gunadi Sadikin.

Rujukan tersebut adalah orang-
orang yang mengidap stroke di
Malaysia, Singapura dan negara
lainnya dapat berobat di RSOMH
Kota Bukittinggi, ucapnya.

Sedangkan Direktur Utama
RSOMH Kota Bukittinggi Dr.dr
Aslen Arlan, Sp.B-KBD, M.A.R.S
menyampaikan sejarah perjalanan
rumah sakit sebelum berubah
menjadi Rumah Sakit Otak DR.
Drs. M.Hatta (RSOMH) Kota
Bukittinggi, RSOMH ini adalah
salah satu rumah sakit Kementrian
Kesehatan type B. Adapun slogan
RSOMH “Bekerja Cerdas, Cermat
dan Ikhlas”.

Disampaikannya kepada
Menteri Kesehatan, dua tahun
terakhir dilanda pandemi Covid-
19 semua indikator kinerja turun
dalam dua tahun tersebut,
pendapatan juga turun
dibandingkan dengan biaya
operasional tidak memenuhi target,
pungkasnya.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

RSSN Berganti Nama Menjadi RSOMH
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keterangan tertulis, Sabtu (10/4).
Ma’ruf mengatakan, ibadah berjemaah di masjid

pada bulan Ramadan seperti, shalat tarawih dan
tadarus hukumnya adalah sunnah, sedangkan menjaga
diri dari penularan penyakit atau bahaya adalah
wajib. Oleh sebab itu, Ma’ruf meminta masyarakat
muslim memprioritaskan upaya menekan penularan
Covid-19 termasuk untuk tidak mudik Lebaran
tahun ini.

“Itu peningkatan Covid-19 sampai 90% ketika
mudik. Untuk itulah kenapa, menjaga itu, kemudian
dilarang mudik. Saya kira kedudukannya itu sama
saja, bahwa mudik atau silaturahim itu sunnah,
tetapi ada bahaya, menjaga dari wabah ini yang
adalah penyakit,” ujar dia.

Lebih lanjut, Ma’ruf mengimbau agar bulan
Ramadan dijadikan sebagai momentum untuk
memperbaiki diri dan berdoa agar diberikan
perlindungan dari segala bencana yang tengah
melanda Indonesia.

Sebelumnya diberitakan, pemerintah resmi
mengumumkan diperbolehkannya ibadah shalat
tarawih berjemaah di luar rumah pada Ramadan
2021. Kebijakan ini disampaikan Menteri
Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
(Menko PMK) Muhadjir Effendy dalam konferensi
pers usai rapat terbatas di Istana Negara, Senin
(5/4).

“Khusus untuk kegiatan ibadah selama Ramadan
dan yakni tarawih pada dasarnya diperkenankan
atau diperbolehkan,” ujar Muhadjir. Meski demikian,
pemerintah menyatakan ada sejumlah ketentuan
yang harus dipatuhi apabila masyarakat akan
melaksanakan shalat tarawih berjemaah di masjid.

Pertama, pelaksanaan shalat tarawih harus tetap
dengan menjalankan protokol kesehatan secara
ketat. Kedua, shalat tarawih boleh dilakukan
berjemaah di luar rumah, tetapi dengan peserta
atau jemaah yang hanya terbatas pada komunitasnya
atau di lingkup komunitasnya.

Dengan begitu, jemaah dari luar lingkup
komunitas diminta untuk tidak diperbolehkan
mengikuti tarawih di komunitas itu. Ketiga,
pemerintah meminta agar dalam melaksanakan shalat
tarawih berjemaah ini diupayakan dibuat sesederhana
mungkin.

Di Sumbar Dibicarakan Hari ini
Juru Bicara COVID-19 Sumbar Jasman menyebut

pelaksanaan ibadah salat tarawih di daerah zona
merah COVID-19 segera dibahas kepala daerah
bersama pihak terkait termasuk Majlis Ulama
Indonesia (MUI) untuk mengantisipasi meningkatkan
kasus penyebaran di provinsi itu.

“Besok (hari ini-red) gubernur bersama bupati/
wali kota serta MUI dan pihak terkait segera rapat
membahas ini. Keputusan akan diambil secara bersama
karena persoalan ibadah sangat sensitif,” katanya
di Padang, kemarin.

Data Dinas Kesehatan Sumbar, periode 11-17
April 2021 satu daerah yaitu Kabupaten Limapuluh
Kota masuk dalam zona merah COVID-19. Ini kali
pertama ada daerah di Sumbar yang masuk zona
merah lagi sejak April 2020.

Berdasarkan Perda Nomor 6 Tahun 2020 Sumbar,
daerah yang berada dalam zona merah penyebaran
COVID-19 otomatis tidak boleh menggelar kegiatan
yang mengakibatkan kerumunan seperti sekolah
tatap muka termasuk beribadah berjamaah di masjid,
hingga lepas dari zona tersebut.

Namun karena persoalan ibadah apalagi pada
bulan Ramadhan sangat sensitif maka diperlukan
pemikiran dari berbagai pihak terkait agar tidak
menimbulkan gejolak di tengah masyarakat.

Jasman merinci sampai minggu ke-56 atau hingga
11 April 2021, total warga Sumbar yang telah
terinfeksi COVID-19 mencapai 32.955 orang dengan
kasus aktif meningkat menjadi 1.489 orang (4,52%).

Recovery Rate (tingkat kesembuhan) 93,31%,
atau sembuh sebanyak 30.751 dari 32.955 orang
yang terinfeksi. Angka tersebut merupakan capaian
kesembuhan tertinggi secara nasional. Namun jumlah
meninggal dunia akibat COVID-19 juga meningkat
menjadi 715 orang dari 32.955 yang terinfeksi
(2,17%).

Dengan peningkatan kasus tersebut Provinsi
Sumbar pada periode ini masih berada pada zonasi
orange atau risiko sedang penyebaran COVID-19.

Positivity Rate meningkat (negatif) menjadi
7,86 (Standard WHO 5,0), meningkat dari minggu
sebelumnya di 7,79. Meskipun secara nasional,
PR Sumbar termasuk sangat rendah.  eko/ktc/
kc m/a n t
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Republik Indonesia Pertama Mohammad Hatta,
Gubernur Provinsi Sumatera Barat diwakilkan Kepala
Dinas kesehatan Provinsi Sumatera Barat, Wali
Kota Bukittinggi Erman Safar, bertempat di halaman
Rumah Sakit Otak DR Drs M.Hatta (RSOMH) Kota
Bukittinggi, Jumat (9/4) secara resmi menandatangani
prasasti pergantian nama tersebut.

Acara tersebut juga dihadiri Ketua DPRD Kota
Bukittinggi, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah
kota Bukittinggi, seluruh pegawai RSOMH termasuk
sebanyak 25 orang dokter spesialis, wartawan media
cetak, online, elektronik dan tamu undangan.

Menkes Budi Gunadi Sadikin, optimis Rumah
Sakit Otak DR Drs M.Hatta (RSOMH) Bukittinggi
mampu memfasilitasi layanan kesehatan masyarakat
nasional maupun internasional sehingga pamornya
tidak hanya dikenal di Sumatera Barat dan Indonesia.

Dia berjanji akan menjembatani mimpi besar
Direktur Utama RSOMH Kota Bukittinggi Dr.dr
Aslen Arlan, Sp.B-KBD, M.A.R.S agar rumah sakit
ini Go Internasional. Tentu, diperlukan upaya untuk
melengkapi kebutuhan  pelayanan bagi pasien
sehingga segera terwujud dan bukan sebuah mimpi
belaka.

“Kita memberi apresiasi atas perubahan nama
rumah sakit ini dengan menyertakan figur sang
Proklamator Mohammad Hatta atau Bung Hatta,
ketika seseorang menyebut nama beliau itu, maka
kembali mengenang sejarah dan mengenali Wakil
Presiden pertama di Republik Indonesia.

Nama Mohammad Hatta adalah nama yang bukan
hanya dikenal sebagai orang di Kota Bukittinggi,
seluruh Indonesia juga dikenal, sedunia pun juga
kenal, mudah-mudahan dengan adanya nama
Mohammad Hatta yang dipakai itu bisa
mengenalkan rumah sakit ini menjadi terkenal di
seluruh dunia,” ucapnya

RSOMH Kota Bukittinggi menjadi rumah sakit
rujukan sehingga peningkatan layanan kesehatan
adalah acuannya, pihak manajemen rumah sakit perlu
merangkul institusi lain yaitu perguruan tinggi
untuk meningkatkan pelayanan itu, bahkan ide
agar berdiri sebuah perguruan tinggi itu atau fakultas
kedokteran yang mampu bersinergi untuk menjawab
kebutuhan layanan penyembuhan penyakit.

Menjadi rumah sakit rujukan itu layanannya
harus bagus, agar lebih bagus makanya rajin meneliti,

jadi tolong dirangkul perguruan tinggi, pesan Budi
Gunadi Sadikin. Rujukan tersebut adalah orang-
orang yang mengidap stroke di Malaysia, Singapura
dan negara lainnya dapat berobat di RSOMH Kota
Bukittinggi, ucapnya.

Sementara itu  Gemala Rabi’ah Hatta,
mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi atas
digunakannya nama Proklamator Bung Hatta pada
rumah sakit milik Kementerian Kesehatan Republik
Indonesia itu. “Direktur RSOMH sudah benar dalam
menyebut nama ayah saya, tapi dalam penulisanya
saya ingin diperbaiki, nama Mohammad Hatta tidak
ada disingkat menjadi M. Hatta.

Gemala Rabi’ah Hatta menyampaikan keinginan
agar ejaan nama Rumah Sakit Otak DR. Drs. M.Hatta
(RSOMH) Kota Bukittinggi yang telah diresmikan
disempurnakan sesuai kaidah dan tata bahasa.
Pencermatan itu ditiliknya terhadap singkatan DR
yang mengartikan kata Doktor, seharusnya ejaannya
huruf D ( besar) dan huruf r (kecil) sehingga Dr
lah yang benar bukan DR. Selanjutnya, ejaan lain
termuat pada singkatan M di kata M.Hatta,
seharusnya dipanjangkan saja Mohammad, tanpa
disingkat menjadi M.

Pertimbangan untuk revisi ejaan dan nama
terhadap nama ayahandanya itu didasari agar tidak
terjadi kesalahan dan kekeliruan sejarah dikemudian
hari, hingga generasi mendapatkan referensi yang
tidak semestinya. Saya minta pak Menteri dapat
melakukan perbaikan nama ayah di SK atau
dokumen atau penulisan lainnya. Kami bangga
nama ayah dijadikan nama rumah sakit otak di
Kota Bukittinggi ini, ucapnya.

Sementara Direktur Utama RSOMH Kota
Bukittinggi Dr.dr Aslen Arlan, Sp.B-KBD, M.A.R.S
menyampaikan sejarah perjalanan rumah sakit
sebelum berubah menjadi Rumah Sakit Otak DR.
Drs. M.Hatta (RSOMH) Kota Bukittinggi, RSOMH
ini adalah salah satu rumah sakit Kementrian
Kesehatan type B. Adapun slogan RSOMH “Bekerja
Cerdas, Cermat dan Ikhlas”.

Disampaikannya kepada Menteri Kesehatan,
dua tahun terakhir dilanda pandemi COVID-19
semua indikator kinerja turun dalam dua tahun
tersebut, pendapatan juga turun dibandingkan
dengan biaya operasional tidak memenuhi target,
pungkasnya.   iwin sb
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Menangani kemungkaran hendaknya dengan
cara yang baik, yang ma’ruf, dan tidak menimbulkan
kerusakan baru. Tidak seperti ekstremis, bahwa dalam
fiqih terdapat kaidah dar’ul mafaasid muqaddamun
‘ala jalbil-masaalih, artinya kurang lebih adalah
menghindarkan kerusakan itu lebih didahulukan
daripada mengejar kemaslahatan. “Ini merupakan
prinsip yang perlu kita pegang pertama kali.

Bayangkan, jika kita berjalan bersama anak
istri, atau berjalan sendiri tapi di rumah punya
keluarga yang harus kita nafkahi. Kemudian melihat
orang mabuk-mabukan di tengah jalan. Sementara
kita tahu orang mabuk itu adalah seorang muslim.
Kita juga tahu, orangtua pemabuk itu adalah orang
yang saleh.

Dosa pemabuk ini semula hanyalah dosa mabuk.
Namun, jika kemudian kita mengingatkan di tempat
saat dia sedang mabuk, sehingga terjadi perkelahian
dan kita terbunuh, madharatnya malah justru akan
lebih besar daripada dosa mabuk. Yaitu dosa
membunuh bagi orang itu. Selain itu, madharat
yang terjadi adalah kesedihan dari orangtuanya
yang sebenarnya saleh. Sudah mabuk, ditambah
terjadi perkelahian dan sampai membunuh.

Jika kita berkelahi dan kemudian terbunuh,
misalnya, kita juga akan jadi orang yang disalahkan
oleh syariat. Kenapa? Karena yang tadinya jadi
tulang punggung keluarga, malah nafkah keluarga
justru akan terbengkalai.

Dengan ilustrasi ini terlihat, melakukan nahi
munkar juga berpotensi menimbulkan risiko, yang
tidak hanya pada diri sendiri, tapi juga kepada
orang tua si pemabuk itu dan keluarga kita. Jika
situasinya demikian, kita wajib tidak nahi munkar.
Tapi perlu diingat bahwa wajib tidak nahi munkar
berbeda dengan tidak wajib nahi munkar.

Imam Nawawi dan hampir semua ulama
berpendapat, bahwa nahi munkar itu wajib. Sekali
lagi, wajib. Kecuali, jika dengan nahi munkar
menyebabkan terjadinya madharat yang lebih
besar,atau madharat yang a’dhama minhu.

Maka, jangan pernah kita menyebut bahwa nahi
munkar itu bisa gugur, atau tidak wajib.
Bagaimanapun, nahi munkar itu tetap lah wajib
dan menjadi tugas seorang Muslim.

Lalu, kapan waktu yang tepat untuk melawan
kemungkaran? Kita perlu memiliki jadwal tersendiri,
dengan rute dan perhitungan sendiri. Yakni, misalkan,
ketika seorang pemabuk yang kita temui ini sudah
sadar, kita kunjungi rumahnya, dan kemudian kita
ajak bicara baik-baik. Atau bicarakan secara baik-
baik kepada orangtuanya.

Karena bagaimana pun, dalam mempraktikkan
ilmu fiqih, tidak bisa asal serampangan. Ilmu fiqih
punya hitung-hitungan yang disesuaikan dengan

situasi tertentu.
Sementara itu, Imam Gazali  dalam kitab Ihya

Ulumuddin  menjelaskan pola amar ma’ruf nahi
munkar itu terbagi menjadi lima tingkatan.

Pertama yaitu at-ta’rif yang berarti memper-
kenalkan atau memberi tahu. Pada tingkatan ini
seseorang yang punya ilmu memberitahukan mana
yang halal dan haram kepada saudaranya.
Mempekenalkan bahwa Al-Qur’an dan hadis adalah
pedoman hidup, dan memperkenalkan ulama yang
mengajarkannya.

Sedangkan yang kedua yaitu al-wa’dzu bil
kalamil latif, yakni menasihati dengan ucapan yang
lemah lembut.

Ketiga yaitu as-sabbu wat ta’nif, yakni memaki
atau mencela dengan keras. Tetapi perlu dicatat,
tindakan ini tidak boleh menggunakan kata-kata
yang keji, kotor, tidak senonoh dan tidak sopan.

Pola keempat yaitu al-man’u bil qahr atau
mencegah dengan langsung. Seperti mengambil
barang yang dicuri dan dikembalikan kepada
pemiliknya.

Dan terakhir yaitu at-takhwif wat tahdid bid
dharb yakni dengan cara menakut-nakuti atau diancam
dengan pukulan.

Imam Ghazali juga mengatakan orang yang
berhisbah (menjalankan amar ma’ruf nahi munkar)
harus dilandasi dengan tiga hal.

Pertama, ilmu. Orang yang berhisbah itu tahu
perkara-perkara obyek berhisbah, batas-batas hisbah,
beberapa situasi kondisi dilakukannya hisbah dan
beberapa larangan hisbah agar orang tersebut tidak
melanggar ketentuan-ketentuan agama dalam
berhisbah.

Kedua, wara’ atau wira’i (bersikap hati-hati).
Sifat wara’ atau wira’i bisa membuat orang yang
berhisbah terkendali untuk tidak melakukan hal-
hal yang berseberangan dengan ilmunya. Tidak
semua orang yang berilmu itu mengamalkan ilmunya.
Bahkan terkadang orang yang berhisbah itu
mengetahui kalau ia melampaui batas-batas hisbah
yang diperbolehkan agama, namun dia sengaja
melakukannya hanya untuk mendapatkan sesuatu
keinginannya.

Di samping itu, orang yang berhisbah harus
memiliki sifat wara’ agar ucapan dan nasihatnya
diterima dan didengar. Mengapa? Kalau berhisbah
tanpa didasari sifat wara’, maka ia akan menjadi
bahan tertawaan, bahkan ditentang.

Ketiga, budi pekerti yang baik. Mengajak kepada
kebaikan dan mencegah kemungkaran (amar ma’ruf
nahi munkar) harus dibarengi dengan budi pekerti
yang bagus, sikap yang lemah lembut dan penuh
kasih sayang. Budi pekerti yang baik merupakan
inti dari berhisbah.***

4/2021). Sedangkan pelaksanaan salat tarawih
perdana berlangsung pada Minggu (11/4/2021)
tadi malam.

Sekretaris Tarekat Naqsabandiyah Padang, Edizon
Refindo mengatakan sebelumnya di Ramadan 1441
H, awal Ramadan jatuh pada hari Kamis. Sedangkan
tahun ini maju lima hari dari tahun 2020.

“Kalau dihitung dari Kamis, maka tahun sekarang
jatuh hari Senin. Lebih dulu dari Muhammadiyah
dan pemerintah,” katanya, kemarin.

Muhammadiyah, kata Edizon, telah menetapkan
awal Ramadan jatuh pada hari Selasa (13/4/2021).
Dengan begitu, Naqsabandiyah lebih dulu sehari
dibandingkan dengan Muhammadiyah. 

Dikutip dari wikipedia, Tarekat Naqshabandiyah
merupakan salah satu tarekat yang luas
penyebarannya, umumnya di wilayah Asia, Bosnia-
Herzegoviona dan daerah Dagestan, Rusia serta
di Indonesia sendiri,

Bermula di Bukhara pada akhir abad ke-14,
Tarekat Naqsabanduyah  mulai menyebar ke daerah-
daerah tetangga dunia Muslim dalam waktu seratus
tahun. Perluasannya mendapat dorongan baru dengan
munculnya cabang Mujaddadiyah yang diawali
oleh Syekh Ahmad Sirhindi Mujahiddi Alf’I Tsani.
Pada akhir abad ke-18  nama ini hampir sinonim
dengan terekat  tersebut di seluruh Asia Selatan,
wilayah Utsmaniyah dan sebagian besar Asia Tengah.
Ciri yang menonjol dari Tarekat Naqsyabandiyah
adalah diikutinya syari’at secara ketat, keseriusan
dalam beribadah, serta lebih mengutamakan berdzikir
dalam hati.

Kata Naqsyabandiyah/Naqsyabandi/Naqshbandi
berasal dari bahasa Arab  yaitu Murakab Bina-i
dua kalimah Naqsh dan Band yang berarti suatu
ukiran yang terpateri, atau mungkin  diambil dari
nama pendirinya yaitu Baha-ud-Din Naqshaband
Bukhari.   murdiansyah eko/wikipedia

Gubernur: Transaksi DARI HALAMAN 1

“Sudah waktunya kita menerapkan penuh
digitalisasi keuangan, untuk menyingkat waktu,
mengefisienkan pekerjaan, meminimalisir terjadinya
salah bayar maupun tindak korupsi,” kata Benni
ketika mewakili Gubernur Sumbar pada kegiatan
Festival Ekonomi Keuangan Digital Indonesia
(FEKDI) Sumatera Barat yang diselenggarakan di
Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sumatera
Barat, Jumat (9/4) di Padang.

 dihadiri Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi,
selain itu juga dihadiri para kepala daerah se-
Sumatera Barat, acara tersebut juga mengundang
perwakilan UMKM binaan Bank Indonesia serta
perwakilan perbankan.

Benni Warlis, menyebutkan Pemerintah Provinsi
serta Pemerintah Kabupaten/Pemerintah Kota se-
Sumatera Barat siap untuk mewujudkan program
digitalisasi daerah, yang salah satunya dengan
melaksanakan Elektronifikasi Pembayaran Pemda
(ETP).

Lebih lanjut Benni menyampaikan program
ini perlu disosialisasikan lebih masif lagi dengan
dukungan perbankan di Sumatera Barat, terutama
untuk penerapan QRIS kepada para pelaku usaha.

Sementara Wakil Walikota  Bukittinggi Marfendi
yang hadir paa acara tersebut mengatakan
Pemerintah Kota Bukittinggi telah menerapkan
transaksi keuangan elektronik pada beberapa
transaksinya, seperti penggunaan e-money pada pintu
masuk obyek wisata.

Menurut Wawako, penerapan ETP pada obyek
wisata diperkirakan dapat meningkatkan Pendapatan

Asli Daerah (PAD) dan juga dapat mencegah tindak
korupsi. Disebutkannya penerapan ETP oleh
Pemerintah Kota akan ditambah secara bertahap.

Wawako Marfendi menyatakan ke depan semua
transaksi masyarakat di Kota Bukittinggi sudah
menggunakan e-money.

Pada acara puncak FEKDI tersebut, Wawako
Marfendi bersama 11 Kepala Daerah lainnya di
Provinsi Sumatera Barat menandatangani SK Tim
Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah
Kabupaten/Kota sebagai bentuk komitmen
Pemerintah Daerah di Provinsi Sumatera Barat dalam
pelaksanaan program ETP.

FEKDI merupakan bagian dari kampanye kantor
Perwakilan BI dalam perluasan program
elektronifikasi pembayaran di daerah meliputi,
pengelolaan implementasi dan perluasan program
elektronifikasi pembayaran, serta pengkoordinasian,
kerjasama, dan edukasi dalam rangka fasilitasi serta
perluasan program elektronifikasi pembayaran di
daerah.

Kampanye ini merupakan kesepakatan Bank
Indonesia dengan empat Kementerian sebagai bagian
dari upaya mengejawantahkan amanat Perpres No.82
Tahun 2016 tentang Strategi Nasional Keuangan
Inklusif.

Untuk tahun 2021, kantor Perwakilan BI
menargetkan pencapaian 12 juta merchant Quick
Response Indonesian Standard (QRIS) dan peningkatan
implementasi Elektronifikasi Transaksi Pemda (ETP)
serta pembentukan Tim Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah (TP2DD).     iwin sb
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Tampak hadir Ketua PD III KB FKPPI Sumbar
Drs. Syafrizal, MM Datuak Nan Batuah, Wakil
Ketua Ardyan, SH.,MH., Sekretaris KB FKPPI Sumbar
Purwadi, SE., Ketua PC KB FKPPI se Sumbar yang
mengikuti kunjungan Mentan ke Solok, dan
pengurus lainnya.

Ditambahkan oleh Mentan Syahrul Yasin Limpo,
dalam program ketahanan pangan ini tidak harus
bertanam padi, tetapi juga bisa yang lainnya sesuai
kondisi geografis daerah, misalnya bertanam jagung,
kedele, budidaya ikan atau bisa juga memelihara
sapi, ayam dan bebek.

“Kita bersyukur Allah SWT memberikan tanah
yang subur kepada negara kita, terutama di Sumatera
Barat ini, dimana tidak mengenal musim yang
membatasi untuk bercocok tanam. Makanya tidak
ada halangan untuk melakukan ketahanan pangan.
Musuh utama kita adalah rasa malas dan anggota
FKPPI harus melawan itu,” kata Syahrul Yasin Limpo,
mantan Gubernur Sulawesi Selatan ini.

Harapan Menteri Pertanian ini, lakukan yang
kongkrit-kongkrit saja oleh anggota FKPPI, tidak
mesti dalam skala besar.

“Minimal setiap anggota FKPPI Sumbar
melakukan ketahanan pangan di rumah masing-
masing dan menggerakkan masyarakat di
lingkungannya,” kata Syahrul Yasin Limpo yang
melakukan kunjungan kerja ke Kota Padang dan

Kabupaten Solok.
Bak gayung bersambut, arahan Wakil Ketua

Umum Pengurus Pusat FKPPI ini akan disikapi
oleh Ketua PD III KB FKPPI Sumbar Syafrizal Ucok
bersama seluruh jajaran pengurus PC KB FKPPI
kabupaten/kota se Sumbar.

Menurut Syafrizal Ucok, arahan Waketum FKPPI
yang juga Mentan ini secara personal sudah
dilaksanakan oleh anggota FKPPI secara mandiri,
terutama yang berdomisili di daerah yang berbasis
pertanian seperti di Agam, Pasaman, Solok dan
Tanah Datar.

“Kita akan coba bekerja sama dengan Dinas
Pertanian, Perkebunan, Peternakan dan Perikanan
dalam mensukseskan program ketahanan pangan
ini. Mungkin bentuknya aksinya bantuan bibit
tanaman, anak ayam dan bibit ikan kepada Pengurus
Cabang FKPPI,” kata Syafrizal, yang sehari-hari
adalah Kadis Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
(PMD) Sumbar.

Syafrizal Ucok yang didampingi Ardyan ini
mengatakan, ketahanan pangan sangat cocok dengan
kultur masyarakat Sumbar yang agraris. Adanya
arahan dan harapan Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo ini makin menguatkan semangat
warga dalam bertani atau pun beternak. Apalagi
saat ini di masa pandemi dimana sangat dibutuhkan
ketahanan pangan keluarga.  murdiansyah eko

Harga Kebutuhan Pokok
Mulai Merangkak Naik

Jakarta, Khazanah —  Hari ini  umat muslim akan
memasuki bulan Ramadan atau bulan puasa dengan
ditandai Tarawin nanti malam. Tak pelak, ini pun berdampak
pada kenaikan harga bahan pokok.

Sejumlah harga bahan pokok menjelang Ramadhan
merangkak naik seiring dengan permintaan yang tinggi
di pasar.

Ketua Umum Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (Ikappi)
Abdullah Mansuri mengatakan, hari-hari saat ini ritmenya
memang merangkak naik dengan persentase yang berbeda
untuk setiap bahan pokok yang dijual.

“Beberapa komoditas ada yang (naik) sampai 50%.
Daging ayam naik dari Rp 39 ribu ke Rp 45 ribu, itu
yang terlihat sangat mencolok (kenaikannya),” katanya
kepada CNBC Indonesia di Jakarta, Minggu (11/4/2021).

Kemudian, harga minyak goreng juga naik mulai
dari Rp 13.800 sampai dengan Rp 14.300. Lalu, harga
telur ayam dari Rp 22.000 menjadi Rp 24.500, harga
daging sapi juga tak ketinggalan dari harga Rp 128
ribu sampai dengan Rp 133 ribu per kilo.

“(Kenaikan) ini karena suplai dan demand. Kenaikan
hampir pasti terjadi 10 tahun terakhir,” katanya menegaskan.

Namun untuk beberapa komoditas seperti sayur mayur,
menurutnya kenaikan harga tidak begitu tinggi, apalagi

sudah mulai memasuki musim panas. Namun, di beberapa
titik yang masih musim penghujan, apalagi banjir, pasti
berdampak.

“Yang masih naik tinggi harga cabai rawit (jadi)
Rp 90 ribu, normalnya Rp 35 ribu, naik 80% dari normal.
Belum lagi untuk cabai yang lain,” katanya lagi.

Menurutnya, kenaikan harga ini masih akan terus
terjadi hingga sepekan saat awal Ramadhan. Setelah
itu, harga-harga akan kembali normal, dan mulai kembali
naik saat lima hari sebelum lebaran. Hal ini karena persiapan
lebaran, masyarakat berbelanja dengan kapasitas besar
dan stok di rumah.

“Imbauan kami, jangan stok barang di rumah karena
berbahaya kepada harga pasokan,” pesannya.

Merujuk pada situs resmi Informasi Pangan Jakarta,
beberapa komoditas memang terpantau merah alias
mengalami kenaikan per 11 April dibandingkan dengan
hari sebelumnya.

Harga beras per kilogramnya untuk jenis IR 64 naik
Rp 208 menjadi Rp 11.716 per kilogram. Harga minyak
goreng curah naik Rp 98 menjadi Rp 14.194 per kg.
Sementara harga telur ayam ras naik Rp 451 menjadi
Rp 24.291 per kilogram. Kemudian harga ayam broiler
naik Rp 826 menjadi Rp 41.485 per kg.cnbc/i
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SELAMA RAMADAN, TEMPAT HIBURAN MALAM DILARANG BEROPERASI

Tanpa Pasar Pabukoan
Padang, Khazanah-  Memasuki
bulan suci Ramadhan 1442 H,
Pemko Padang mengimbau kepa-
da pemilik usaha karaoke, klub
malam, diskotik, panti pijat dan
sejenisnya untuk tidak menjal-
ankan usaha atau kegiatan operas-
ional selama Ramadan.

Wali Kota Padang Hendri
Septa mengatakan kebijakan ini
mulai diberlakukan satu hari
sebelum bulan Ramadan sampai
hari ketiga sesudah bulan Rama-
dan 1442 H.

“Ya, kita telah mengeluarkan
Surat Edaran Wali Kota tentang
aturan operasional usaha pariwisata

dan imbauan kepada masyarakat
selama bulan Ramadan dan Hari
Raya Idul Fitri 1442 H,” kata
Hendri Septa, kemarin.

Bagi yang melanggar atau
tidak melaksanakan ketentuan
tersebut maka pemilik usaha akan
diberi sanksi pidana kurungan
paling lama 6 bulan atau pidana
denda Rp 50 juta sesuai dengan
Pasal 74 ayat 2 dan Pasal 83 ayat
1 Perda No. 5 Tahun 2012 tentang
TDUP.

“Sementara untuk pemilik
usaha rumah makan, restoran dan
sejenisnya jam operasionalnya
dimulai pada pukul 16.00 WIB,”

tutur Wako.
Disamping itu, kata Wako, usaha

rumah makan, bar, hotel, restoran,
karaoke, kafe dan sejenisnya dilarang
melakukan kegiatan yang
mengganggu pelaksanaan ibadah
pada bulan Ramadan 1442 H.

“Saat ini, Satpol PP Kota
Padang terus mensosialisasikan
SE tersebut kepada para pemilik/
pelaku usaha di Kota Padang agar
dapat dipatuhi dan dijalankan
dengan baik,” ucap Wako.

Tanpa Pasar Pabukoan
Kota Padang kembali tidak

menggelar Pasar Pabukoan. Hal
ini merupakan kali kedua setelah

tahun lalu juga urung digelar
karena pandemi Covid-19.

“Pasar Pabukoan tidak digelar.
Sama seperti tahun kemarin
karena masih dalam pandemi serta
Kota Padang masih berada di
zona orange penyebaran Covid-
19,” kata Kepala Dinas
Perdagangan Andree Algamar,
Kamis (8/4/2021).

Pun begitu, Andree menyebut
pihaknya tidak melarang siapapun
untuk berdagang takjil secara
mandiri. Asalkan tetap dengan
menjaga protokol kesehatan.

“Kita akan awasi pedagang
pabukoan nantinya,” tutur Andree.

Tidak saja mengawasi prokes
pedagang takjil, Dinas
Perdagangan juga akan mengawasi
bahan pengawet yang terdapat
pada takjil yang dijual. Tentunya
pengawasan ini dilakukan oleh

BBPOM Padang.
“Harapan kita pedagang

berjualan dengan baik dan
menggunakan bahan yang sehat,”
tukas Kadis Perdagangan.  faisal
bu d i ma n

Safari Ramadhan Siap Digelar

JADI INISIATOR SISTEM NONTUNAI

Pemko Dianugerahi Penghargaan

PETERNAKAN SAPI PERAH TAHURA

Hendri Septa Optimis
Berkembang

Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang menerima peng-
hargaan dari Bank Indonesia (BI)
Perwakilan Wilayah Sumatera
Barat atas upaya mendorong
penerapan transaksi non-tunai di
Kota Padang.

Penghargaan tersebut diterima
oleh Wali Kota Padang Hendri
Septa yang diserahkan oleh Plh
Sekretaris Daerah Provinsi Suma-
tera Barat Benny Walis pada saat
penutupan Festival Ekonomi
Keuangan Digital Indonesia
(FEKDI), di Aula Anggun Nan
Tongga Kantor BI Perwakilan
Wilayah Sumbar, Jumat (9/4/2021).

Diketahui penghargaan terse-
but diterima Pemko Padang atas
inisiatif implementasi e-retribusi
pasar, e-retribusi pariwisata dan
Qris Perumda Air Minum Kota
Padang.

“Atas nama Pemerintah Kota
Padang, kita ucapkan terima kasih
Kepada BI yang telah memberikan
penghargaan tersebut. Penghargaan
yang kita terima ini merupakan

upaya kita dalam mendukung
gerakan non-tunai yang ditelah
dicanangkan oleh Presiden Repu-
blik Indonesia, Bapak Joko
Widodo,” ujar Hendri.

Wako Hendri Septa juga
didapuk memberikan sambutan
mewakili Wali Kota se-Sumatera
Barat terkait penerapan TP2DD.

(Tim Percepatan dan Perluasan
Digitalisasi Daerah)

Hendri mengatakan, menyikapi
kemajuan teknologi informasi dan
ekonomi digital yang menun-
jukkan tren peningkatan yang luar
biasa, serta sebagai tindak lanjut
Keputusan Presiden Nomor 3
Tahun 2001 tentang Satuan Tugas
Percepatan dan Perluasan Digitali-
sasi Daerah (Satgas P2DB), maka
Pemerintah Kota Padang meres-
ponnya dengan Keputusan Wali
Kota Padang Nomor 98 Tahun
2021.

“Sebelumnya mandat menggu-
nakan Sistem Pemerintah Berbasis
Elektronik (SPBE) sudah ada
berdasarkan Peraturan Pemerintah

Nomor 12 Tahun 2011 dan Perat-
uran Presiden Nomor 95 Tahun
2018 bahwa implementasi elek-
tronifikasi transaksi pemerintah
juga merupakan pengejawantahan
dari Instruksi Presiden Nomor 10
Tahun 2016 tentang aksi Pence-
gahan dan Pemberantasan Korupsi
tahun 2016 dan tahun 2017 yang
menginstruksikan percepatan
implementasi transaksi non tunai
pada pemerintah daerah” ulas
Hendri.

Hendri menambahkan, bahwa
saat ini telah terjadi transaksi yang
begitu cepat dari sistem ekonomi
dan keuangan konvensional
menuju ekonomi keuangan berb-
asis digital. Menjamurnya perus-
ahaan-perusahaan teknologi keua-
ngan (fintech), perusahaan-perus-
ahaan rintisan (startup), layanan
mobile banking dan aplikasi
pembayaran berbasis smartphone,
mobile payment dan tokoh-tokoh
dari atau pasar online (e-comm-
erce) menjadi indikator hadirnya
new life style

Informasi kebijakan quick
respon Indonesia standar atau Qris
yakni standar Indonesia telah
ditetapkan sejak 1 Januari lalu
turut menjadi penanda
transformasi digital sistem
pembayaran Indonesia (SPI) yang
akan mampu akselerasi
pengembangan ekonomi
keuangan digital dan tentunya
responsivitas dan dukungan
pemerintah daerah sangat mene-
ntukan keberhasilan itu semua.
Transportasi ini tentunya juga
akan meningkatkan inklusi keua-
ngan dan literasi keuangan di
daerah.

“Selain peningkatan penda-
patan asli daerah (PAD) digitalisasi
pelayanan dan reaksi pemerintah
daerah tentunya juga dapat
memberikan kemudahan dan
percepatan pelayanan masyarakat
yang baik di masa pandemi ovid-
19 ini cenderung mengalami
perubahan dan pola interaksi dan
transaksi,” sebutnya.   faisal
bu d i ma n

Padang, Khazanah –Wali
Kota Padang Hendri Septa
mengundang 66 orang pengurus
masjid dan musala se-kota
Padang ke Gedung Putih Rumah
Dinas Wali Kota, Sabtu (10/4/
2021). Pertemuan tersebut selain
dalam rangka silaturrahim jelang
Ramadhan, juga untuk mem-
bahas segala hal yang terkait
dengan pelaksanaan kegiatan
Safari Ramadhan 1442 H.

Sebagaimana diketahui, Tim
Safari Ramadhan Kota Padang akan
mengunjungi 33 masjid dan 33
musala yang ada di kota Padang
selama Ramadhan 1442 H.

“Pada kesempatan ini, kami
undang bapak/ibu pengurus
masjid dan musala yang akan
menjadi tujuan kunjungan Tim
Safari Ramadhan disamping
untuk bersilaturrahim, juga
untuk menjelaskan segala hal
terkait kunjungan nanti,” ujar
Wako yang didampingi Asisten
Pemerintahan dan Kesra Edi
Hasymi, Kepala BPKAD Budi
Payan, Inspektur Andri Yulika,
Kepala Dinas Kesehatan Feri
Mulyani dan Kabag Kesra
Amriman.

“Alhamdulillah pada Ra-
madhan kali ini insyaallah kita
dapat kembali beribadah dan
menjalankan qiyamul lail di
masjid dan musala di lingku-
ngan kita, dengan tetap mene-
rapkan protokol kesehatan,”
lanjut Wako.

“Sehubungan dengan hal itu,
Pemko Padang juga telah

mengeluarkan Surat Edaran
Nomor: 451.234/Kesra-2021
tanggal 5 April 2021 tentang
Menyambut Bulan Suci Rama-
dhan 1442 H/2021 M, yang
menyerukan kepada pengurus
masjid/musala dan panitia
Pesantren Ramadhan 1442 H/
2021 M di kota Padang bahwa
pelaksanaan ibadah selama
Ramadhan dapat dilakukan di
masjid dan musala dengan
menerapkan protokol kese-
hatan,” jelas Wako.

“Pengurus masjid/musala
juga diminta berkoordinasi
dengan instansi terkait untuk
pelaksanaan vaksinasi Covid-
19 bagi penceramah/mubaligh,
imam dan garin masjid/musala
sesuai dengan jadwal yang telah
ditentukan,” jelasnya lagi.

Pada kesempatan itu juga
disampaikan mengenai bantuan
dana yang akan diterima oleh
66 masjid/musala tersebut.

Dikatakan Kabag Kesra
Amriman bahwa dana bantuan
senilai Rp 15 juta untuk tiap
masjid dan Rp 10 juta untuk
masing-masing musala, yang
akan digunakan untuk pem-
bangunan masjid/musala beserta
membeli keperluan pendu-
kungnya akan dicairkan pada
anggaran perubahan 2021 nanti,
karena ada penyesuaian dengan
sistem keuangan yang baru.
Untuk itu, masjid/musala terkait
diminta menyerahkan proposal
paling lambat tanggal 5 Mei
2021.   fa isa l budiman

Padang, Khazanah – Ibarat
gayung bersambut kata berjawab,
kunjungan Wali Kota Padang
Hendri Septa menemui Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo
(SYL) di Jakarta medio Maret
2021 lalu berbuah kunjungan
balasan. Dalam rangkaian
agenda kunjungan kerja ke Balai
Penelitian Tanaman Buah
(Balitbu) Solok, Mentan beserta
rombongan menyempatkan diri
mengunjungi kawasan pengelo-
laan sapi perah di area Taman
Hutan Raya (Tahura) Bung
Hatta Padang, Jumat (9/4/2021).

Sebagaimana diketahui,
pada kesempatan bertemu Men-
tan SYL di Jakarta sebelumnya,
Hendri Septa telah menyam-
paikan sejumlah program sektor
pertanian dan peternakan kota
Padang, termasuk pengem-
bangan dan pembibitan ternak
dan sapi perah untuk pemen-
uhan kebutuhan susu sapi segar
di kota Pdang maupun kebut-
uhan daging, sekaligus me-
njadikan Tahura sebagai tempat
wisata agro dan pendidikan.

“Ini merupakan momentum
karena kita pernah mengunjungi
beliau (Mentan) di Jakarta dan
beliau langsung menerima
proposal yang kami sampaikan,
salah satunya untuk pemban-
gunan kawasan sapi perah di
Tahura ini. Alhamdulilah waktu
itu beliau setuju dan menging-
atkan tiga Dirjen di lingkup
Kementan untuk membantu
terealisasinya proposal tersebut
di tahun 2021,” tutur Wako
didampingi Kepala Dinas Perta-

nian Kota Padang Syahrial
Kamat.

“Sebab itu, saya pesankan
kepada Kadis Pertanian untuk
kejar bola. Alhamdulillah sebe-
lum berangkat ke Solok beliau
bisa singgah ke lokasi penge-
lolaan sapi perah ini, dimana
beliau melihat langsung dan
meminta kawasan ini menjadi
kawasan terpadu agrobisnis.
Jangan main-main, insyaalah
kita akan sungguh-sungguh
menciptakan sebuah kawasan
pertanian dan peternakan terpa-
du yang dapat membuka lapa-
ngan pekerjaan dan mening-
katkan perekonomian rakyat,”
tegas Wako.

Senada dengan Wako, Kadis
Pertanian Kota Padang juga
optimis untuk mengelola peter-
nakan sapi perah di Tahura
dengan lebih baik,mengingat
baru 20% kebutuhan susu warga
kota Padang dapat dipenuhi
sendiri, selebihnya diimpor dari
daerah tetangga.

“Insyaallah kita optimis
dengan upaya yang digagas
oleh Wali Kota Padang, mengi-
ngat kebutuhan susu sapi bagi
warga kota Padang cukup tinggi,
sementara kita baru bisa meme-
nuhi 20%nya. Sehingga kita
berpikir kenapa tidak kita kelola
peternakan sapi perah ini dengan
baik, sehingga dapat memenuhi
kebutuhan warga kota. Insya-
allah, tahap awal ini 2,7 Miliar
akan dialokasikan Kementan
untuk pengelolaan kawasan
peternakan sapi perah ini,”
pungkasnya.  faisal budiman

Pasar Raya Kota Padang

Wali Kota Padang Hendri Septa mengundang 66 orang pengurus masjid dan musala se-kota Padang ke Gedung Putih Rumah Dinas Wali Kota, Sabtu (10/4/
2021).

Pemerintah Kota Padang menerima penghargaan dari Bank Indonesia (BI) Perwakilan Wilayah Sumatera Barat atas upaya mendorong penerapan transaksi
non-tunai di Kota Padang.
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PPPPPadang Bakadang Bakadang Bakadang Bakadang Bakal Bangunal Bangunal Bangunal Bangunal Bangun
Stadion Bertaraf InternasionalStadion Bertaraf InternasionalStadion Bertaraf InternasionalStadion Bertaraf InternasionalStadion Bertaraf Internasional

Shin TShin TShin TShin TShin Tae-yongae-yongae-yongae-yongae-yong
Beri PR AsnawiBeri PR AsnawiBeri PR AsnawiBeri PR AsnawiBeri PR Asnawi
Ansan, Khazanah - Ansan, Khazanah - Ansan, Khazanah - Ansan, Khazanah - Ansan, Khazanah - Asnawi Mangkualam dapat
pekerjaan rumah setumpuk dari Shin Tae-yong. Bek
Ansan Greeners ini banyak menerima masukan dari
pelatihnya di Timnas Indonesia tersebut.

Shin Tae-yong, manajer pelatih Timnas Indonesia,
menyaksikan langsung aksi Asnawi Mangkualam ketika
Ansan Greeners kalah 0-1 dari Jeonnam Dragons pada
pekan keenam K League 2 di Stadion Ansan Wa, Minggu
(11/4/2021).

Asnawi Mangkualam kembali dimainkan sebagai
starter oleh Ansan Greeners. Namun, pemain berusia
21 tahun ini belum dipercaya bermain penuh. Dia ditarik
keluar pada menit ke-80.

“Saya datang untuk melihat penampilan Asnawi
Mangkualam. Saya rasa, dia cepat beradaptasi dengan
K League 2,” kata Shin Tae-yong dinukil dari media
Korea Selatan, Chosun.

“Usai laga, Asnawi Mangkualam memberi tahu saya
apa yang berjalan dengan baik dan apa yang salah
dalam laga itu,” imbuh pelatih yang baru pulih dari
COVID-19 itu.

Shin Tae-yong memberikan tiga catatan atas performa
Asnawi Mangkualam, yakni saat mengolah bola, bertahan,
dan perubahan posisi. Mantan pemain PSM Makassar
ini diminta untuk memperbaiki cara bertahannya.

“Saat mengontrol dan mengoper bola, Asnawi
Mangkualam melakukannya dengan bagus. Saat bertahan,
dia cukup kewalahan setelah 20 hingga 30 menit,”
terang Shin Tae-yong.

“Bek harus mengubah posisi ketika bertahan, terutama
saat mengejar bola atau turun ke lini pertahanan. Dia
tidak boleh hanya sekadar menengok,” imbuh Shin
Tae-yong.

Asnawi Mangkualam mendengar nasihat Shin Tae-
yong dengan baik. Ketika disampaikan oleh penerjemah
terkait saran itu, bek Timnas Indonesia ini digambarkan
mengangguk.

“Saya sangat senang dan bersyukur coach Shin Tae-
yong bisa datang menonton saya. Saya diperhatikan.
Itu memotivasi saya,” tutur Asnawi Mangkualam.

Ansan Greeners akan kembali bertanding pada 14
April 2021 di babak ketiga Piala FA Korea Selatan
melawan Chungnam Asan. Asnawi Mangkualam
berpeluang besar untuk bermain pada pertandingan
tersebut.  faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang berencana akan
membangun  stadion bertaraf
internasional. Pasalnya pasca GOR
Haji Agus Salim diambil alih
pengelolaannya oleh Pemprov
Sumbar, kini Pemko Padang tidak
lagi memiliki stadion sepakbola
yang representatif untuk menunjang
kemajuan olahraga sepakbola di
Kota Padang.

Hal itu mengemukan saat perte-
muan Wali Kota Padang Hendri
Septa dengan putra Sumatera Barat
yang merupakan salah seorang
petinggi Kementerian Pemuda dan

Olahraga RI (Kemenpora), yaitu
Maifrizon yang menjabat Asisten
Deputi Olahraga Rekreasi pada
Deputi Bidang Pembudayaan
Olahraga Kemenpora RI, di Jakarta
Kamis (8/4/2021).

Dalam pertemuan tersebut Asis-
ten Deputi Maifrizon menjelaskan,
bahwa kewenangan untuk mem-
bangun stadion sepak bolah saat
ini berada pada Kementrian PUPR
sedangkan Kemenpora hanya bisa
memberikan rekomendasi.

“Untuk membangun stadion
sepakbola bertaraf internasional
dibutuhkan tanah minimal seluas

3 hektar. Tanah tersebut harus milik
pemerintah yang dibuktikan dengan
adanya sertifikat dan memiliki
Inpres. Jika Pemko Padang ingin
membangun stadion tersebut agar
memperhatikan syarat-syarat ter-
sebut,” ujarnya.

Sementara itu, Wali Kota Pa-
dang Hendri Septa sebagaimana
arahan asisten deputi tersebut
mengatakan, bahwa Pemerintah Kota
Padang akan mengupayakan tanah
milik Pemerintah Kota Padang seluas
3 hektar untuk pembangunan
Stadion Sepakbola bertaraf inter-
nasional tersebut.

“Untuk itu mohon bantuan
Kemenpora RI agar bisa mem-
fasilitasi untuk membangun stadion
sepakbola di Kota Padang. Se-
hingga nantinya Kota Padang
memiliki stadion yang refresentatif
dan menjadi kebanggaan bagi Kota
Padang ke depannya.

Turut mendampingi Wali Kota
dalam kunjungan ke dua ke-
menterian tersebut, Kadis Koperasi
dan UKM Syuhandra, Kadispora
Mursalim, dan Kabid Pemuda dan
Olahraga Yuherdi serta Kabag
Protokol dan Komunikasi Pimpinan
Amrizal Rengganis.   faisal faisal faisal faisal faisal

MENATAP PORWANAS 2021

PPPPPWI Sumbar Uji TWI Sumbar Uji TWI Sumbar Uji TWI Sumbar Uji TWI Sumbar Uji Tanding Panding Panding Panding Panding PWI RiauWI RiauWI RiauWI RiauWI Riau
dan All Star Semen Pdan All Star Semen Pdan All Star Semen Pdan All Star Semen Pdan All Star Semen Padang FCadang FCadang FCadang FCadang FC
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -
Jelang menghadapi Pekan
Olahraga Wartawan Nasional
(Porwanas) 2021 di Jakarta,
Tim sepakbola PWI Sumbar
lakukan uji tanding me-
nghadapi tim sepakbola PWI
Riau dan All Star Semen
Padang FC (SPFC) di Sta-
dion H Agus Salim, Kota
Padang, Sabtu (10/04)

Laga trofeo tersebut
sekaligus ajang silahturahmi
sesama rekan seprofesi, tim
sepakbola PWI Riau ber-
tandang ke kota Padang
sekaligus menguji kekuatan
timnya jelang Porwanas
digelar.

Meskipun teriknya ma-
tahari mengiringi laga trofeo
tersebut, ketiga tim tampak
antusias dalam setiap per-
tandingan.

Pertandingan pertama
mempertemukan PWI Riau
dengan All Star SPFC, yang
berahkir dengan skor 2-0
untuk kemenangan All Star
SPFC.

Bermaterikan beberapa
pemain berpengalaman se-
perti Erol Iba, Hendro Susilo,
Anton Syafnefil dan We-
llianysah, All Star SPFC
tampil apik dalam laga
tersebut.

Pertandingan kedua, kali

ini giliran tuan rumah PWI
Sumbar menghadapi PWI
Riau, dibawah arahan ketua
Siwo PWI Sumbar, Faisal
Budiman dan Sekretaris
Siwo PWI Sumbar Syaiful
Husen, PWI Sumbar harus
puas berbagi angka, dengan
skor ahkir 1-1.

Meskipun sempat terting-
gal lebih dahulu oleh tim
PWI Riau, namun kete-

nangan tim PWI Sumbar
ahkirnya berhasil menyamai
kedudukan menjadi 1-1,
melalui sepakan keras Ir-
wanda (Wartawan Lang-
gam.id) dari pojok kanan
penjaga gawang PWI Riau.
Skor 1-1 tak berubah hingga
peluit panjang dibunyikan.

Pertandingan berikutnya,
menghadapi All Star SPFC,
PWI Sumbar yang berma-

terikan Mario S Nasution
(Wartawan LKBN Antara),
Anton, Rahmat, Heru Can-
driko (Wartawan Posmetro
Padang), serta Rivo Septian
(Wartawan Minangsatu.com)
harus kewalahan menghadapi
tim yang sudah memiliki
pemain-pemain kenyang
akan pengalaman, tim PWI
Sumbar harus akui keung-
gulan All Star SPFC dengan

kekalahan 1-2.
Ketua Siwo PWI Sumbar

Faisal Budiman usai laga
mengatakan bahwa laga
trofeo tersebut akan menjadi
bentuk dari persiapan dari
tim sepakbola PWI Sumbar
untuk menatap Porwanas
2021 mendatang.

“Kawan-kawan dari PWI
Sumbar bermain bagus,
walau sempat terhenti ber-
latih karena pandemi, namun
dalam laga trofeo sila-
hturahmi ini tim dari PWI
Sumbar sudah luar biasa,”
katanya

Faisal juga mengucapkan
terima kasih kepada tim PWI
Riau yang sudah menyem-
patkan datang ke kota Pa-
dang, tak lupa juga teruntuk
legenda-legenda SPFC yang
turut ikut meramaikan laga
trofeo tersebut.

“Terima kasih atas kun-
jungan kawan-kawan dari
PWI Riau, dengan keda-
tangan mereka, ahkirnya kita
PWI Sumbar bisa berlatih
lagi, untuk All Star SPFC
saya juga ucapkan banyak
terima kasih karena sudah
ikut meramaikan trofeo
silahturahmi ini,” tutup
Faisal yang didampingi
Sekretaris Siwo PWI Sumbar,
Syaiful Husen.   faisal faisal faisal faisal faisal

Timnas Indone-Timnas Indone-Timnas Indone-Timnas Indone-Timnas Indone-
sia Ditantangsia Ditantangsia Ditantangsia Ditantangsia Ditantang
AAAAAfghanistanfghanistanfghanistanfghanistanfghanistan
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Timnas Indonesia mendapat
undangan untuk melakukan pertandingan uji coba dari
Afghanistan. Rencananya, duel tersebut akan digelar
di Dubai pada 25 Mei 2021.

Undangan uji coba itu disanggupi PSSI sebagai
persiapan Timnas Indonesia menghadapi laga sisa
Kualifikasi Piala Dunia 2021. Meskipun sudah tidak
berpeluang lolos, Tim Garuda masih menyisakan tiga
laga yang harus dimainkan.

Timnas Indonesia akan menghadapi Thailand (3/
6/2021), Vietnam (7/6/2021), dan Uni Emirat Arab
(11/6/2021). Sebelum menghadapi Afghanistan, pasukan
Shin Tae-yong lebih dulu digembleng pada pemusatan
latihan yang digelar pada awal Mei 2021 di Jakarta.

“Kami berencana menggelar pemusatan latihan (TC)
Timnas Indonesia pada awal Mei mendatang di Jakarta
dan setelah itu berangkat lebih awal ke UEA,” kata
Plt Sekjen, Yunus Nusi, seperti dikutip situs resmi
PSSI.

Tak hanya Afghanistan, PSSI juga sedang berusaha
mencari lawan uji coba lain di Dubai. Upaya tersebut
dilakukan agar bisa memaksimalkan persiapan jelang
bertempur pada Kualifikasi Piala Dunia 2021.

“Selama di UEA, kami baru mendapatkan konfirmasi
uji coba melawan Afghanistan pada 25 Mei. Selain
itu, kami masih berupaya untuk mendapatkan lawan
uji coba lagi di sana,” tegas Yunus Nusi.

Timnas Indonesia menghuni dasar Grup G Kualifikasi
Piala Dunia 2021 zona Asia. Tim Merah Putih belum
mengoleksi poin karena menelan lima kekalahan
beruntun.

Yunus Nusi juga menjelaskan, rencana uji coba
melawan Afghanistan sudah disampaikan kepada pelatih
Timnas Indonesia, Shin Tae-yong. Yunus Nusi menyebut,
Shin Tae-yong sangat mendukung rencana tersebut
untuk mengukur kualitas Timnas senior.

Timnas Indonesia diharapkan bisa memaksimalkan
laga uji coba sebagai persiapan Kualifikasi Piala Dunia
2021. Kini, Shin Tae-yong harus mampu menemukan
pemain yang tepat untuk membela Tim Merah-Putih.

“Pelatih Shin Tae-yong sudah setuju terkait program
TC dan uji coba di UEA. Kami berharap dengan persiapan
yang baik, Timnas Indonesia dapat meraih hasil maksimal
dalam tiga laga tersebut,” tambah Yunus Nusi. faisal faisal faisal faisal faisal

HADAPI RAMDHAN
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Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Tim
sepakbola PPLP Sumbar
memberikan kesempatan
libur kepada para pemainnya
untuk berkumpul dengan
keluarga menjelang bulan
Ramadhan setelah mereka
melakukan latihan sejak
Januari 2021 lalu.

“Untuk sementara masih
kami liburkan, ini menjadi
kesempatan besar buat pe-
main yang akan melak-
sanakan puasa di rumahnya
bersama keluarga. Kami beri
libur hingga 14 April 2021,
mereka kembali latihan 15
April,” kata pelatih PPLP
Sumbar Dedi Umar didam-
pingi Dodi Leo, Defta dan
Kinan Putra.

Para pemain PPLP men-
jalani latihan terakhir sebe-
lum libur pada Kamis (8/5/
2021). Pemain akan kembali
berkumpul untuk latihan
pada Rabu (14/5/2021).

“Tidak semuanya me-
manfaatkan jatah libur ini

untuk pulang ke kampung
halamannya. Ada beberapa
yang menyambut bulan
puasa dengan tetap di Pa-
dang. Mereka yang pulang
itu ada ke Palembang, dan
beberapa daerah lainnya,”
bebernya.

Meski diberi jatah libur,
para pemain tetap diberi

materi latihan untuk dija-
lankan. Hal ini dilakukan
agar kondisi pemain tidak
terlalu drop saat kembali
berlatih.

“Saya rasa untuk program
latihan tidak masalah karena
hanya libur beberapa hari.
Saya tetap memberikan
program latihan ringan ke-

pada pemain untuk dija-
lankan oleh pemain,” ung-
kapnya.

katanya, sesuai jadwal
yang telah ditetapkan, tahun
ini tim sepakbola PPLP akan
menghadapi dua iven besar
yakni kejuaraan nasional
antar PPLP dan Pekan Olah-
raga Pelajar Nasional. Ren-

cananya iven ini akan
digelar Agustus dan Sep-
tember.

“Karena ada iven besar
yang akan kita hadapi tahun
ini cukup banyak, makanya
kami hanya memberi jatah
libur beberapa hari saja
kepada para pemain,” terang-
nya. n faisal budiman.  faisal faisal faisal faisal faisal



Padang, Khazanah—  Jika anda berkeinginan melakukan
tradisi balimau di Kota Padang bersiap-siap saja untuk
dibubarkan oleh Satpol PP dan pihak kepolisian. Hal ini
dilakukan demi mencegah dan memutus mata rantai
penyebaran Covid-19, sebelumnya Polda Sumbar juga sudah
mengeluarkan imbauan agar warga tidak melakukan tradisi
balimau.
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POLISI DAN SATPOL PP SUDAH BERSIAGA

Balimau Balimau Balimau Balimau Balimau di Area Publik Dibubarkdi Area Publik Dibubarkdi Area Publik Dibubarkdi Area Publik Dibubarkdi Area Publik Dibubarkan!an!an!an!an!

Kepastian pihak Pemko Pa-
dang tidak mengizinkan adanya
kegiatan balimau ditegaskan
Kepala Satpol PP Kota Padang,
Alfiadi, Minggu(11/4). Diskatakan
Alfiadi, Pemko Padang memang
tak membolehkan aktivitas bali-
mau di tempat publik yang
mengundang banyak orang karena
masih dalam kondisi Covid-19.

Dikatan Alfiadi, Satpol PP Kota
Padang telah menyiapkan  se-
banyak 60 orang anggotanya
untuk bergabung dengan tim
kepolisian dan unsur lainnya guna
menyisir sejumlah tempat balimau
di kota itu pada hari ini, Senin
(12/4) dan akan dimulai dari pukul
15.00 WIB.

Dijelaskan Alfiadi, bila ada
ditemukan kerumunan massa di
lokasi pemandian balimau, petugas
langsung membubarkannya. Tak
ada toleransi untuk memgizinkan
aktivitas balimau karena kondisi
masih Covid-19, yang sangat
rentan penyebaran.

“Kita meminta pengertian
masyarakat untuk tidak pergi
balimau. Bila tetap juga dipa-

ksakan pergi ke tempat-tempat
balimau, siap-siap saja dibu-
barkan,” ujar Alfiadi.

Dikatakannya, balimau bisa
saja dilakukan di rumah masing-
masing dan lebih afdal dan sesuai
dengan syariat Islam. Bila dila-
kukan di area publik, apalagi
bercampur laki-laki dan perem-
puan yang bukan muhrimnya
malah akan mengundang dosa.

Sebelumnya, Kepolisian Da-
erah (Polda) Sumbar mengimbau
kepada seluruh masyarakat agar
tidak menggelar tradisi balimau
jelang memasuki Ramadhan
karena  saat ini masih di masa
pandemi Covid-19.

Pihak Polda mengingatkan
jangan sampai tradisi balimau
yang dilakukan masyarakat di
tempat pemandian, menjadi klaster
baru atau penyebaran Covid-19.

“Kapolda Sumbar mengharap-
kan tidak ada keramaian, jadi
untuk sifatnya seperti balimau,
diimbau untuk tidak melak-
ukannya di tempat pemandian
umum. Silakan, kalau ada ke-
giatan itu dilakukan di rumah

kebijakan yang diambil polri,
mengimbau untuk tidak berke-
rumun dalam situas pandemi
Covid-19.

“Tujuan untuk pencegahan,
supaya tidak makin banyak, karena
pandemi Covid-19 masih belum
selesai,” tutupnya.

Sementara itu, memasuki
bulan suci Ramadhan 1442 H,

Pemko Padang mengimbau kepa-
da pemilik usaha karaoke, klub
malam, diskotik, panti pijat dan
sejenisnya untuk tidak men-
jalankan usaha atau kegiatan
operasional selama Ramadan.

Wali Kota Padang Hendri
Septa mengatakan kebijakan ini
mulai diberlakukan satu hari
sebelum bulan Ramadan sampai
hari ketiga sesudah bulan
Ramadan 1442 H.

“Ya, kita telah mengeluarkan
Surat Edaran Wali Kota tentang
aturan operasional usaha pariwisata
dan imbauan kepada masyarakat
selama bulan Ramadan dan Hari
Raya Idul Fitri 1442 H,” kata
Hendri Septa, kemarin.

Bagi yang melanggar atau
tidak melaksanakan ketentuan
tersebut maka pemilik usaha akan
diberi sanksi pidana kurungan
paling lama 6 bulan atau pidana
denda Rp 50 juta sesuai dengan
Pasal 74 ayat 2 dan Pasal 83 ayat
1 Perda No. 5 Tahun 2012 tentang
TDUP.

“Sementara untuk pemilik
usaha rumah makan, restoran dan
sejenisnya jam operasionalnya
dimulai pada pukul 16.00 WIB,”
tutur Wako.

Disamping itu, kata Wako,
usaha rumah makan, bar, hotel,
restoran, karaoke, kafe dan se-
jenisnya dilarang melakukan
kegiatan yang mengganggu
pelaksanaan ibadah pada bulan
Ramadan 1442 H  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

saja,” kata Kabid Humas Polda
Sumbar Kombes Pol Satake Bayu,
Minggu (11/4).

Satake Bayu mengatakan,
petugas kepolisian juga akan
diturunkan ke tempat-tempat yang
biasa dijadikan sebagai lokasi
favorit masyarakat untuk me-
lakukan tradisi balimau. Jika
masyarakat masih tetap membuat

kerumunan di lokasi itu, akan
dibubarkan petugas.

“Nanti akan dijaga oleh
petugas di lokasi-lokasi balimau,
supaya tidak terjadi kerumunan
dan pasti akan dibubarkan,” ujar
Satake Bayu.

Dikatakannya, pihaknya ber-
harap agar warga masyarakat
Sumbar dapat mengerti dengan

BUBARKAN- Jika anda berkeinginan melakukan tradisi balimau di Kota Padang, bersiap-siap saja
untuk dibubarkan oleh SatpolPP dan pihak kepolisian. Hal ini dilakukan demi mencegah dan memutus
mata rantai penyebaran Covid-19, sebelumnya Polda Sumbar juga sudah mengeluarkan imbauan
agar warga tidak melakukan tradisi balimau (foto: Ist/net)

WALI KOTA PERINTAHKAN TUTUP SEMUA OBJEK WISATA
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Palembayan, Khazanah—  Palembayan, Khazanah—  Palembayan, Khazanah—  Palembayan, Khazanah—  Palembayan, Khazanah—  Kecelakaan
tunggal terjadi di Kenagarian Sungai Pua,
Kecamatan Palembayan, Kabupaten  Agam,
Minggu (11/4) sekitar pukul 06.00 WIB,
satu unit minibus jenis Toyota Avanza.

Akibat kejadian ini, delapan orang
penumpang yang ada di dalam minibus
tersebut mengalami luka-luka dan dilarikan
ke Puskesmas terdekat. 

Kecelakaan tersebut terjadi saat minibus
Avanza silver nopol BA 1857 PK datang
dari arah Palembayan menuju arah
Bukittinggi dan sesampai di jalan tikungan
atau di lokasi kecelakaan tersebut, mobil
itu terlalu mengambil jalan ke kanan karena
hendak menghindari kerbau yang melintas.

Akibatnya tak pelak, mobil pun
langsung terjun bebas ke dalam sungai
dengan ketinggian lebih kurang 3 meter.

Menurut polisi, ada delapan orang

korban yang berada di dalam minibus
menjadi korban luka dalam kejadian itu
dan semua korban dibawa ke Puskesmas
Palembayan untuk perawatan lebih lanjut.

 “Penyebab kecelakaan diduga sopir
mengantuk dan tidak mengenali medan
jalan,” jelas Kanit Laka Polres Agam, Aipda
Dondri Donand kepada wartawan.

Dalam kejadian ini, delapan orang yang
ada di dalam minibus tersebut mengalami
luka dan dilarikan ke Puskesmas terdekat,
delapan orang korban minibus tersebut
yakni, sopir minibus Asri Anton (32)
mengalami luka pada punggung tangan
kiri, Amelia Ulfa (35) - kepala, punggung
dan tangan kanan sakit, Ela Afihu Ningsih
(19) - pelajar, tidak ada luka, Burhanudin
(47) - tukang saluang, luka pada mata
kanan.

Koban lainnya, Darnita Indah Sari (28)

- alis kanan luka, Desri Mayanti (21) -
bahu, punggung dan tangan sakit, Anggun
Bainai (45) - tidak ada luka, dan Dodi
Lamrul (46) - luka gores dibawah siku
kanan

Dijelaskan polisi, kecelakaan itu terjadi
saat minibus Avanza silver nopol BA 1857
PK tersebut datang dari arah Palembayan
menuju arah Bukittinggi. Sampai di jalan
tikungan atau di lokasi tersebut, mobil
itu terlalu mengambil jalan ke kanan karena
hendak menghindari kerbau yang melintas,
akibatnya, mobil pun langsung terjun bebas
ke dalam sungai dengan ketinggian lebih
kurang 3 meter.

“Penyebab kecelakaan diduga sopir
mengantuk dan tidak mengenali medan
jalan,” jelas Kanit Laka Polres Agam, Aipda
Dondri Donand kepada wartawan n */n */n */n */n */
Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

TIADA- Menyambut bulan Suci Ramadan, salahsatu tradisi yang
berkembang di tengah-tengah masyarakat Luak Limopuluah
adalah “Potang Balimau” namun tahun ini tradisi tersebut
ditiadakan karena pandemi Covid-19 (foto: ist/net).

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Menyambut bulan Suci Ramadan,
salahsatu tradisi yang berkembang
di tengah-tengah masyarakat Luak
Limopuluah adalah “Potang
Balimau”

Biasanya tradisi balimau dilak-
sanakan di lokasi-lokasi objek
wisata atau pemandian sebagai
sebagai bentuk mensucikan diri
sebelum menjalankan ibadah puasa.

Mengingat Pandemi Covid-
19 masih terus berlangsung dan
meningkatnya kasus Covid-19 di
Provinsi Sumatera Barat, tradisi
balimau menjelang Ramadan dan
perayaan libur lebaran dikha-
watirkan bisa menimbulkan kluster
baru penyebaran Covid-19.

Menyikapi hal tersebut, Wali
Kota Riza Falepi telah menge-
luarkan Surat Edaran Nomor : 556/
120/WK-PYK/IV-2021 Tentang
Penutupan Objek Wisata Pada
Saat Menyambut Ramadhan Dan
Libur Lebaran 1422H.

Dalam Surat Edaran itu dije-
laskan bagi pengelola objek wisata

untuk tidak melaksanakan atau
menfasilitasi kegiatan apapun
dalam rangka menyambut bulan
suci Ramadan dan perayaan
lebaran atau kegiatan yang
mengundang keramaian.

Objek Wisata yang ada dalam

wilayah Kota Payakumbuh seperti
Ngalau Indah, Kolam Renang,
Panorama Ampangan, dan Batang
Agam ditutup pada hari Minggu-
Senin, 11-12 April 2021 dan pada
libur lebaran tanggal 13-15 Mei 2021.

“Penutupan lokasi objek

wisata tersebut akan dikawal dan
dijaga oleh Satgas dari Kepolisian,
TNI, Satpol PP, dan Dinas Perhu-
bungan Kota Payakumbuh,” kata
Riza Falepi, Sabtu (10/4) lalu.

Usaha Kepariwisataan seperti
rumah makan/restoran/cafe, dan
lain-lain harus melaksanakan
protokol kesehatan penanganan
Covid-19 dan melakukan pem-
bersihan serta disinfeksi tempat
pelaksanaan kegiatan/usaha.

Selain itu juga harus menye-
diakan fasilitas tempat cuci tangan
yang memadai dan mudah diak-
ses, dan mewajibkan setiap orang/
pengunjung/peserta kegiatan
menggunakan masker.

Melakukan pembatasan jarak
fisik paling kurang 1 (satu) meter
dan membatasi jumlah pengunjung
paling banyak 50% dari kapasitas
tempat yang tersedia.

“Jangan sampai kita berle-
baran dengan Covid-19, maka
dari itu kami minta kepada
masyarakat untuk kooperatif,” ujar
Riza   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

SETELAH DI TANAH DATAR KALI INI KABUPATEN SOLOK

PPPPPembuangan Bayi Kembuangan Bayi Kembuangan Bayi Kembuangan Bayi Kembuangan Bayi Kembali Tembali Tembali Tembali Tembali Terjadierjadierjadierjadierjadi
Lembah Gumanti, Khazanah—Lembah Gumanti, Khazanah—Lembah Gumanti, Khazanah—Lembah Gumanti, Khazanah—Lembah Gumanti, Khazanah—
Kasus pembuangan bayi kembali
terjadi di Ranah Minang, kali ini
terjadi Jorong Cubadak, Nagari
Aie Dingin, Kecamatan Lembah
Gumanti, Kabupaten Solok.

Warga setempat dibuat gempar
saat ssesosok bayi perempuan
ditemukan tanpa pakaian oleh
warga di Jorong Cubadak, Nagari
Aie Dingin, pada Sabtu (10/4).

Bayi cantik tersebut diduga
ditinggal begitu saja oleh ibunya
di tempat mencuci pakaian dan
toilet, beruntung bayi malang itu
masih hidup saat ditemukan.

Kapolres Solok AKBP Azhar
Nugroho melalui Kapolsek Lembah
Gumanti Iptu Edy Elison membenarkan
adanya penemuan bayi tersebut.

Menurut Edy Elison, saat ini,

pihaknya masih melakukan
penyelidikan terkait penemuan
bayi itu.

Dijelaskan Edy, penemuan
tersebut  bermula dari warga yang
bernama Yusmaniar ketika dia
mendengar suara tangisan bayi di
lokasi tersebut, kemudian Yusmaniar
pun memberitahukan kepada sua-
minya yang bernama Syamsurizal. 

“Suami dari saksi ini kemudian
pergi kearah sumber suara meng-
gunakan senter, karena saat ini
masih subuh atau sekitar pukul
05.00 WIB. Dia pun mendapati
sesosok bayi perempuan tanpa
pakaian dengan tali pusat masih
belum terpotong dan berdarah.
Saksi dan suaminya langsung
menghubungi bidan desa dan juga
perangkat nagari terkait temuan

tersebut,” jelas Iptu Edy. 
Ditambahkannya, usai men-

dapatkan informasi tersebut, perangkat
nagari bersama dengan Kanit Intelkam
Polsek Lembah Gumanti, Ipda
Burhayani dan Bhabinkamtibmas
Briptu Davri Trio Putra mendatangi
TKP dan melakukan koordinasi
dengan bidan desa.

Usai dievakuasi, bayi tersebut
saat ini sudah dirawat oleh bidan
desa untuk selanjutkanya diko-
ordinasikan dengan Puskesmas
Alahan Panjang.

“Kita juga sudah memeriksa
saksi dan tengah menyelidiki
kasus ini. Personel kita juga
tengah melakukan penelusuran
di lapangan guna mengungkap
siapa orangtua yang tega mem-
buang bayi ini,” ujar Edy Elison.

Sebelumnya Berita menyayat
hati tentang pembuangan bayi
datang dari Luhak Nan Tuo,
Kabupaten Tanah Datar.

Rabu (7/4) lalu, sesosok  bayi
yang diduga sengaja dibuang
orang tuanya ditemukan warga
dalam sebuah dus pada sebuah
pondok kayu di Jorong Pandiang
Andiko Nagari Rao-Rao, Keca-
matan Sei Tarab.

Dalam dus itu juga ditemukan
satu kotak susu formula, dot yang
masih berisi susu, handuk bayi
berwarna ungu, dua pasang baju
bayi serta kain pembedung bayi.

 Bayi laki-laki itu memiliki
berat badan 2,9 Kg, saat ini sudah
mendapatkan perawatan di Puskes-
mas Sungai Tarab I   */Riswan */Riswan */Riswan */Riswan */Riswan
Jaya/Destia Sastra.Jaya/Destia Sastra.Jaya/Destia Sastra.Jaya/Destia Sastra.Jaya/Destia Sastra.

KKKKKorupsi Dana Covid-19orupsi Dana Covid-19orupsi Dana Covid-19orupsi Dana Covid-19orupsi Dana Covid-19
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Puluhan mahasiswa yang tergabung
dari Pergerakan Milenial Minang (PMM) menggelar aksi 
demo di depan Kejaksaan Tinggi (Kejati) Provinsi Sumatera
Barat (Sumbar), Jumat (9/4) lalu.

Dalam aksinya, tampak mahasiswa membawa spanduk,
masker, hand stenitizer dan ban bekas.

Tak hanya itu, terlihat polisi menjaga di depan Kejati
Sumbar. Para mahasiswa  juga membakar ban bekas, sehingga
asap hitam pengempul di depan Kantor Kejati Sumbar.

Mahasiswa menuntut, agar dugaan  tindak pidana korupsi
terkait, dana Covid-19 yang merugikan miliyaran rupiah
ditindak tegas.

Koordinator demo, Fikri Haldi, mengatakan, agar
penanganan kasus korupsi segera dituntaskan.

“Sudah satu bulan tapi, belum ada kejelasan, dan
setidaknya ada tersangka dalam kasus ini,” katanya.

Demo yang digelar sore hari, menyebutkan bahwa
penegak hukum mandul, sementara itu, Kepala Kejaksaan
Tinggi (Kajati) Sumbar Anwarudin, yang diwakili Asisten
Intelijen (Asintel) Kejati Sumbar,  Teguh Wibowo, menemui
para pendemo,yang dikawal polisi dan petugas kejaksaan.

“Kami mendukung apa yang disampaikan para
pendemo,dalam penanganan tindak pidana korupsi (tipikor).
Dimana kasus tersebut sudah ditangani Polda Sumbar.
Penanganan tipikor tidak seperti pidana umum  (pidum), 
karena harus membutuhkan dua alat bukti, yang cukup”
ujarnya.

Ditambahkannya, Kejati Sumbar masih menunggu berkas
dari Polda Sumbar untuk  ditindaklanjuti.   Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah
E k o ,E k o ,E k o ,E k o ,E k o ,

PPPPPemotor Lempari Wemotor Lempari Wemotor Lempari Wemotor Lempari Wemotor Lempari Wararararargagagagaga
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Sebuah aksi tidak terpuji
viral di media sosial pada Minggu (11/4). Aksi
tersebut berupa segerombolan orang bersepeda motor
yang berjumlah lebih dari 20 orang melempar
sejumlah warga yang tengah duduk di kawasan
Kampung Kalawi, Kecamatan Kuranji, Kota Padang
sekitar pukul 03.00 WIB. 

Aksi tersebut terlihat diunggah oleh akun
instagram @infopadang, dalam video tersebut, terlihat
aksi brutal dari puluhan pemuda yang diperkirakan
sekitar 20 orang lebih melakukan aksi pengrusakan
terhadap warung di kawasan tersebut,juga terlihat
beberapa pemuda membawa kayu dan batu.

“Sekitar pukul 3 dini hari tadi, sejumlah orang
diduga anggota geng motor menyerang dan merusak
warung2 warga di kp.kalawi secara membabi buta,”
tulis @infopadang_ di keterangan video.

Kanit Reskrim Kuranji, Iptu Sianturi saat
dihubungi wartawan membenarkan peristiwa tersebut
dan mengatakan, aksi itu terjadi sekitar pukul 03.00
WIB.

“Saya sudah tanya ke anggota piket, kejadiannya
sekitar pukul 03.00 WIB di Kampung Kalawi. Kita
sudah melakukan penelusuran,” jelas Sianturi.

Disebut Kanit Reskrim, ada sekitar 10 pengendara
sepeda motor dalam video tersebut juga melakukan
pelemparan terhadap warga yang sedang duduk-
duduk. Berdasarkan laporan, tim dari Polsek Kuranji
langsung meluncur ke lokasi kejadian.

Untuk menghindari kejadian lanjutan, personel
Polsek Kuranji bersama masyarakat tetap berada di
lokasi untuk melakukan pengamanan situasi hingga
pukul 04.00 WIB, tapi tidak ada serangan balasan.

“Tidak ada korban yang luka-luka akibat peristiwa
tersebut, rombongan itu merupakan rombongan aksi
anak tawuran,” katanya   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.
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Ummat dan MasyumiUmmat dan MasyumiUmmat dan MasyumiUmmat dan MasyumiUmmat dan Masyumi
Jadi Ancaman?Jadi Ancaman?Jadi Ancaman?Jadi Ancaman?Jadi Ancaman?

SBSBSBSBSBY BukY BukY BukY BukY Bukananananan
TTTTTokokokokokoh Demokrasioh Demokrasioh Demokrasioh Demokrasioh Demokrasi
Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Ketua Majelis Tinggi Partai
Demokrat, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY),
dikabarkan telah mendaftarkan Partai Demokrat sebagai
merek ke Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual
(KI).

"Saya tidak percaya sama sekali Pak SBY akan
melakukan hal seperti itu," ujar Ferdinand Hutahaean,
Sabtu (10/4).

Mantan politikus Partai Demokrat (PD) itu meyakini
SBY sebagai ketua majelis tinggi di partai berlogo
bintang segitiga merah putih tersebut sangat paham
apa yang patut didaftarkan sebagai hak kekayaan
intelektual (HAKI) dan mana yang tidak.

"Kecuali Pak SBY diracuni oleh masukan-masukan
yang tidak benar dari sekelilingnya," ucap mantan
kepala departemen energi DPP PD tersebut.

Namun, Ferdinand sangat menyayangkan bila hal
itu memang dilakukan SBY. Sebab, parpol harus
terbuka, menjadi milik publik, dan bisa diakses semua
pihak.

"Meskipun didirikan secara keluarga, contoh ini,
tetap partai politik itu harus menjadi parpol yang
terbuka," ujar Ferdinand.

Menurut dia, parpol tidak bisa diklaim menjadi
hak kelompok pribadi bahkan oleh pendiri sekalipun.
Ferdinand pun meyakini SBY memahami hal semacam
itu.

"Makanya saya tidak yakin Pak SBY, pribadinya
melakukan hal itu kecuali diracuni oleh masukan-
masukan yang membuat beliau sesat memahami
demokrasi," kata Ferdinand.

Sebaliknya, bila pendaftaran merek PD itu memang
benar didaftarkan ke Ditjen KI Kemenkumham,
Ferdinand menyesalkan langkah tersebu.

"Kalau benar, sangat disayangkan Pak SBY ternyata
bukan lagi tokoh demokrasi. Tokoh demokrasi pasti
akan membiarkan segala yang terkait dengan partai
itu menjadi terbuka dan bisa diakses oleh publik,"
kata Ferdinand Hutahaean.

Jika merujuk pada informasi di laman resmi Ditjen
KI Kemenkumham, Dr. H. Susilo Bambang
Yudhoyono, MA dengan alamat Puri Cikeas Indah
No.2 RT.001, RW.002 Kec. Gunung Putri, Kel. Nagrak,
tercatat sebagai nama pemohon yang mendaftarkan
Partai Demokrat sebagai nama merek.

Berkas permohonan itu telah dilayangkan SBY
ke Kemenkumham pada 18 Maret 2021 dan dokumen
tersebut diterima oleh pihak kementerian pada tanggal
yang sama. Permohonan itu terdaftar dengan nomor
IPT2021039318, sementara untuk berkas
pengumumannya BRM2115A.

Informasi di laman yang sama menunjukkan
permohonan tersebut masuk dalam kode 45, yang
merujuk pada organisasi pertemuan politik.  ryn/ ryn/ ryn/ ryn/ ryn/
j p nj p nj p nj p nj p n

JurnalisJurnalisJurnalisJurnalisJurnalis
di Pdi Pdi Pdi Pdi Pasbarasbarasbarasbarasbar
DiapresiasiDiapresiasiDiapresiasiDiapresiasiDiapresiasi
BawasluBawasluBawasluBawasluBawaslu
Simpang Empat, Khazanah--Simpang Empat, Khazanah--Simpang Empat, Khazanah--Simpang Empat, Khazanah--Simpang Empat, Khazanah-- Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Pasaman Barat
memberikan piagam penghargaan kepada sejumlah
jurnalis di daerah itu karena dinilai ikut menyukseskan
pengawasan Pemilihan Umum Kepala Daerah tahun
2020 lalu.

"Penghargaaan ini sebagai bentuk apresiasi Bawaslu
kepada jurnalis yang selalu aktif bekerja sama selama
ini di momen HUT Bawaslu ke 13," kata Ketua Bawaslu
Pasaman Barat, Emra Patria didampingi Komisioner
Baldi Permana, Aditiya dan Sekretaris Bawaslu Fajri
di Simpang Empat, Jumat.

Ia mengatakan penghargaan terhadap sejumlah
jurnalis itu sebagai bentuk apresiasi dan kerjasama
dengan Bawaslu Pasaman Barat dalam
menyosialisasikan pengawasan Bawaslu selama Pemilu
2020.

Menurutnya jurnalis selain berperan aktif
mempublikasikan kegiatan Bawaslu juga aktif
memberikan informasi awal terhadap pelanggaran
Pemilu.

"Pemilu 2020 telah usai dan tentunya kedepannya
lebih baik lagi. Saat ini kita juga sedang mengawasi
pelaksanaan pemuktahiran data pemilih berkelanjutan
yang dilakukan oleh KPU Pasaman Barat," sebutnya.

Ia mengucapkan terima kasih kepada rekan
wartawan selama ini yang telah aktif menyosialisasikan
pengawasan yang dilakukan Bawaslu.

Sehingga Pemilu di Pasaman Barat lancar dan
sukses berkat dukungan semua pihak salah satunya
adalah peran serta wartawan. Baik media cetak, online
dan elektronik.

Ia berharap jalinan kemitraan tersebut ke depan
tetap berlanjut, sebab tanpa kerjasama dengan media
mustahil kesuksesan bisa dicapai Bawaslu Pasaman
Barat.

"Bagi kami pers adalah sahabat, karena fungsi
dan tugas pers di Pasaman Barat sangat besar manfaat
dan kerjasamanya selama ini, baik dalam hal kontrol
atau pengawasan maupun memberikan informasi yang
terkait dengan tugas-tugas Bawaslu," katanya.

Pelaksanaan HUT Bawaslu RI ke-13 di Pasaman
Barat yang dilaksanakan di kantor Bawaslu penuh
suasana kekeluargaan dengan kesederhanaan dengan
para wartawan di Pasaman Barat.

Ketua Bawaslu Emra Patria dan komisioner
membagikan tumpeng dan singgang ayam kepada
para wartawan di Pasaman Barat sebagai jalinan
kemitraan pers dan Bawaslu.

Setelah itu jajaran Bawaslu membagikan masker
ke pengendara di bundaran Simpang Empat sebagai
bentuk sosialisasi pencegahan COVID-19. St Pamenan

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Kemunculan
dua partai politik Islam baru pasca
Pemilu 2019, yakni Partai Ummat
dan Masyumi Reborn, seperti menjadi
ancaman bagi partai Islam dalam
mempertahankan basis dan kantong-
kantong suara dalam menghadapi
Pemilu 2024 mendatang.

Diketahui, sebelum Partai Ummat
dan Masyumi Reborn didirikan,
terdapat sejumlah partai bernapaskan
Islam yang menjadi peserta Pemilu,
yakni Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB), Partai Bulan Bintang (PBB),
Partai Persatuan Pembangunan (PPP),
Partai Amanat Nasional (PAN) dan
Partai Keadilan Sejahtera (PKS).
Lalu, mampukah Partai Ummat dan
Masyumi Reborn mengambil ceruk
suara pemilih muslim?

“Keduanya memang rebutan
ceruk pemilih Islam. Pemilih Islam
itu bukan hanya diperebutkan oleh
kedua partai tersebut,” ujar Direktur
Eksekutif Indonesia Political Re-
view (IPR), Ujang Komarudin, Sabtu
10 April 2021.

Ujang berpendapat, ceruk suara

pemilih muslim juga diperebutkan
oleh partai Islam lain dan partai
nasionalis. “Partai-partai nasionalis
juga punya organisasi-organisasi
sayap yang dibentuk untuk
mengambil ceruk suara Islam,” ujar
Ujang.

Mengenai apakah Partai Ummat
dan Masyumi Reborn mampu lolos
ambang batas parlemen atau
parliamentary threshold, Ujang
menilai itu bergantung pada usaha
dan kerja keras kedua partai Islam
baru itu dalam meraih simpati
publik.

“Bagi partai baru sulit untuk
lolos parliamentary threshold (PT),
namun itu harus bisa dipatahkan
oleh kedua partai tersebut,” tutur
Ujang.

Sementara itu, Direktur Eksekutif
Kelompok Diskusi dan Kajian Opini
Publik Indonesia (KedaiKOPI) Kunto
Adi Wibowo menilai keberadaan
Partai Ummat dan Masyumi Reborn
bisa menjadi ancaman bagi partai-
partai Islam yang sudah ada selama
ini.

“Terutama bagi PPP, PAN,
apalagi kalau Amien Rais ceruk
pasarnya sangat bersinggungan
dengan PAN, ini merupakan ancaman
bagi partai-partai yang ada, dan
terutama bagi PKS karena dia partai
Islam satu-satunya partai oposisi
yang mungkin bisa dapat keun-
tungan dari positioning itu kalau
dimanfaatkan betul,” ujar Kunto.

Kunto menuturkan, Masyumi
Reborn dan Partai Ummat itu sangat
mungkin mengambil ceruk suara
pemilih Islam. Menurut Kunto,
sebenarnya ceruk suara pemilih Islam
kini sudah sangat kecil.

“Kalau dari perhitungan kami,
selama pemilu setelah reformasi,
partai-partai Islam itu kalau ditotal
enggak pernah mencapai lebih dari
40 persen suara, jadi sebenarnya
itu relatif kecil kalau dibandingkan
partai-partai sekuler nasionalis. Sudah
ceruknya kecil, direbuti dengan
partai yang lebih banyak,” kata
Kunto.

Dia pun mempertanyakan sebe-
rapa besar ceruk suara pemilih Islam

yang berhasil diambil Partai Ummat
dan Masyumi Reborn. “Kalau kita
lihat situasi sekarang dengan PAN
dan PPP yang hampir saja tidak
lolos, ini kan jadi challenge
tersendiri, tantangan tersendiri,
bahwa untuk partai Islam yang
sudah lama pun susah bertarung
mempertahankan Parliamentary
Threshold, apalagi untuk partai
Islam baru,” katanya.

Dia pun memberikan contoh
PBB yang logonya mirip Masyumi
dan menjadi peserta Pemilu tidak
lolos parliamentary threshold. “Kalau
dari data-data masa lalu, saya agak
skeptis bahwa parta-partai baru ini
akan bisa lolos parliamentary
threshold di 2024,” katanya.

Namun, kata dia, ada banyak
dinamika politik. “Ketika identitas
umat Islam atau model populisme
identitas agama seperti di India
misalnya bisa membawa keuntungan
bagi partai-partai Islam yang lain,
ini ada banyak variabel tapi kalau
dari data kemarin sih saya agak
skeptis,” tuturnya.  ryn/snd ryn/snd ryn/snd ryn/snd ryn/snd

KAMASRIL PIMPIN GOLKAR BUKITTINGGI

GolkGolkGolkGolkGolkar Tar Tar Tar Tar Target Menangarget Menangarget Menangarget Menangarget Menang
Besar di PBesar di PBesar di PBesar di PBesar di Pemilu 2024emilu 2024emilu 2024emilu 2024emilu 2024

KETUA DPD Partai Golkar Kota Bukittinggi terpilih,
Kamasril, saat menerima petaka dari pengurus DPD
Golkar Sumbar pada acara Musda Partai Golkar Kota
Bukittinggi, Sabtu (10/4). IST

Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-
----- Pelaksanaan musyawarah
daerah ke-10 Dewan Pim-
pinan Daerah (DPD) Partai
Golkar Kota Bukittinggi
sempat diwarnai interupsi
dan sedikit kericuhan. Na-
mun demikian, Kamasril
secara aklamasi akhirnya
ditetapkan sebagai ketua
DPD Partai Golkar Bukit-
tinggi.

"Ada sedikit silang pen-
dapat, itu wajar dalam
kebersamaan karena kita
hanya tetap ingin Musda
berjalan sesuai Anggaran
Dasar," kata Kamasril.

Ia menyatakan kericuhan
sempat terjadi karena dirinya
bersama kader partai merasa
Musda berjalan hanya untuk
mengarahkan kepada satu
pencalonan.

"Seolah tidak ada calon
lain dari internal partai yang
berhak dimajukan, makanya
kami merasa hak kami dike-
biri dan Alhamdulillah se-
mua kembali berjalan baik
baik setelah kami diberikan
hak," katanya.

Musda DPD partai ber-

lambang pohon beringin
yang digelar di Hotel Dy-
mens Bukittinggi itu me-
munculkan dua kandidat
ketua DPD.

Kamasril yang pernah
menjabat sebagai sekretaris
partai Golkar mengajukan
diri dikuti pendaftaran oleh
Dedi Chandra yang tak lain
adalah kerabat Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar.

Kamasril menilai proses

pendaftaran diri Dedi Chan-
dra menyalahi aturan tata
tertib Musda karena diang-
gap bukan kader partai.

Anggota DPRD Bukit-
tinggi dari Fraksi Golkar,
Edison menyebut semua yang
muncul dalam proses Musda
itu adalah hal yang lumrah.

"Perbedaan pendapat
adalah wujud pendewasaan
demokrasi , kita dari fraksi
selalu menghargai dan men-

dukung siapapun yang terpi-
lih," katanya menegaskan.

Edison menjelaskan a-
walnya ada dua kandidat
yang mendaftar, ada nama
Kamasril dan Dedi.

"Saat registrasi ulang dan
para kandidat dipanggil
untuk menyampaikan visi
misi serta pencocokan ke-
anggotaan, hanya satu yang
hadir, Kamasril maju ke
tahap berikutnya sedangkan
Deddy tidak datang, karena
tersisa satu calon saja,
penetapan berlangsung
secara aklamasi,” katanya
menjelaskan.

Edison menyebut agenda
selanjutnya setelah Kamasril
terpilih adalah penyampaian
berita acara ke DPP Partai
Golkar melalui DPD Sumbar.

Ketua DPD terpilih Ka-
masril menyatakan dirinya
akan berusaha untuk menga-
yomi kader-kader untuk
membesarkan partai Golkar
ke depannya.

"Kita bersama kader partai
yang ada akan berjuang me-
menangkan Pilpres, Pilkada dan
Pileg dan terutama mendukung

Ketua Umum menjadi Presiden
2024,“ ujar dia.

Menang BesarMenang BesarMenang BesarMenang BesarMenang Besar
Sementara DPD Partai

Golkar Sumbar juga me-
nargetkan kemenangan besar
pada pemilu presiden (pil-
pres), pemilihan kepala daerah
(pilkada), dan pemilu legis-
latif (pileg) di Sumbar 2024
mendatang.

Ketua DPD Partai Golkar
Sumbar Khairunnas menga-
takan, persiapan untuk me-
wujudkan kemenangan itu telah
dilakukan dengan matang dari
saat ini. Dalam mewujudkan
hal tersebut, pihaknya telah
melakukan konsolidasi hingga
seluruh daerah.

Menurut dia, penguatan
yang dilakukan sejak awal ini
akan membuat persiapan untuk
memanaskan mesin partai
menjadi lebih bagus. "Pemilu
2019 kami berhasil antarkan
dua kader yang duduk di DPR
RI, kami targetkan empat kader
masing-masing dua di Dapil
Sumbar 1, dan dua di Sumbar
2 pada 2024 nanti," katanya.
Iwin SB/antIwin SB/antIwin SB/antIwin SB/antIwin SB/ant

BAWASLU PADANG PARIAMAN SIAPKAN LANGKAH ANTISIPASI

PPPPPelanggaran Netralitas ASN Telanggaran Netralitas ASN Telanggaran Netralitas ASN Telanggaran Netralitas ASN Telanggaran Netralitas ASN Tinggiinggiinggiinggiinggi

NETRALITAS-- Pelanggaran netralitas ASN di berbagai ajang Pemilu, seperti masih
menjadi momok di setiap hajatan demokrasi. Di Padang Pariaman, Bawaslu setempat
mengakui angka pelanggaran netralitas ASN masih cukup tinggi di Pilkada 2020
lalu. DOK

Padang Pariaman, Kha-Padang Pariaman, Kha-Padang Pariaman, Kha-Padang Pariaman, Kha-Padang Pariaman, Kha-
zanah-- zanah-- zanah-- zanah-- zanah-- Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu)
Kabupaten Padang Pariaman
sedang menyiapkan langkah
untuk mengantisipasi pelang-
garan netralitas yang dila-
kukan oleh Aparatur Sipil
Negara (ASN) di daerah itu
untuk menghadapi Pemilu
mendatang.

"Pada pemilihan kepala
daerah sebelumnya, angka
pelanggaran yang dilakukan
oleh ASN di Padang Paria-
man cukup tinggi,yakni
mencapai delapan kasus,"
kata Ketua Bawaslu Padang
Pariaman, Anton Ishaq usai
Peringatan Hari Ulang Tahun
Bawaslu ke-13 yang dise-
lenggarakan di tingkat da-
erah itu di Nan Sabaris, akhir
pekan lalu.

Ia mengatakan, ting-
ginya kasus tersebut terjadi
sebelum Penjabat Bupati
Padang Pariaman melakukan
deklarasi bersama kepala
dinas dan jajarannya yang
setelah itu terjadi penurunan
angka pelanggaran netralitas
ASN secara drastis.

"Setelah deklarasi tersebut
kami diberikan waktu untuk
menyampaikan terkait netra-
litas ASN," katanya.

Ia menyampaikan meli-
hat hal tersebut maka me-
nurutnya deklarasi dan
pemberian pemahaman ter-
kait netralitas ASN perlu
dilakukan dan pelaksa-
naannya harus lebih awal.

Bisa jadi, lanjutnya

dalam pelaksanaannya pihak-
nya memodifikasi atau me-
ngkreasikannya agar anti-
sipasi pelanggaran netralitas
ASN dapat berjalan dengan
baik.

Anton mengatakan pada
pelanggaran netralitas ASN
pada Pilkada Padang Pari-
aman pihaknya telah me-
lakukan pemeriksaan yang
dilanjutkan pemberian sanksi
dari Komisi Aparatur Sipil
Negara.

Sejalan dengan itu Koor-
dinator Divisi Pencegahan,
Pengawasan, Humas, dan
Hubungan Antar Lembaga
Bawaslu Kabupaten Padang
Pariaman, Rudi Herman
mengatakan untuk pola

pengawasan pada Pemilu
yang akan datang pihaknya
masih menunggu dari Ba-
waslu RI.

"Pasti akan ada peru-
bahan-perubahan dalam pola
pengawasan," ujarnya.

Meskipun pola dari Ba-
waslu RI keluar namun
pihaknya bisa memodifi-
kasinya sesuai dengan kon-
disi daerah asalkan tidak
keluar dari substansi yang
diinginkan Bawaslu.

Fokus Pengawasan DPTFokus Pengawasan DPTFokus Pengawasan DPTFokus Pengawasan DPTFokus Pengawasan DPT
Bawaslu Padang Paria-

man saat ini juga tengah
memfokuskan pengawasan
daftar pemilih tetap (DPT)
berkelanjutan guna menyuk-

seskan pemilihan umum
(Pemilu) mendatang.

"DPT kan selalu menjadi
persoalan saat dilaksanakan
pemilihan, oleh karena itu
diterapkan pembaruan DPT
secara berkelanjutan," kata
Anton Ishaq.

Ia mengatakan dengan
DPT berkelanjutan tersebut
maka penetapan daftar
pemilih nantinya tidak mesti
dilihat dari DPT pada pe-
nyelenggaraan Pemilu se-
belumnya.

Ia menyampaikan proses
pengawasan tersebut telah
dilakukan oleh pihaknya
mengingat setiap hari ada
saja orang yang berpindah
domisili ke luar Padang

Pariaman dan begitu juga
sebaliknya.

Selain itu, lanjutnya setiap
harinya juga ada remaja yang
sudah dapat hak pilihnya,
warga meninggal, serta juga
ada yang masuk ke dalam
TNI dan Polri yang mem-
buatnya tidak memiliki hak
pilih. Lalu anggota TNI dan
Polri yang pensiun sehingga
kembali dapatkan hak sua-
ranya.

"Ini yang perlu kami
petakan," katanya.

Ia menyampaikan seb-
agai lembaga yang menga-
wasi Pemilu pihaknya akan
tetap berkomitmen untuk
menjaga demokrasi dan m-
ewujudkan keadilan Pemilu.

"Kehadiran Bawaslu pada
dasarnya yaitu untuk men-
jaga dan tegaknya demo-
krasi, dan memiliki komit-
men untuk mewujudkannya,"
ujarnya.

Ia menyebutkan adapun
komitmen tersebut yaitu
pertama melakukan pening-
katan kapasitas untuk mem-
perdalam pemahaman ter-
hadap regulasi dan aturan
sehingga dapat melakukan
tugas dengan baik.

Selanjut, kata dia yang
kedua yaitu Bawaslu mam-
pu memberikan edukasi
kepada masyarakat, partai
politik, pasangan calon,
calon perseorangan agar
dalam melaksanakan kon-
testasi politik menjaga etika
agar tidak ada pelang-
garan.  Suger/antSuger/antSuger/antSuger/antSuger/ant
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Erdogan: Akhiri PErdogan: Akhiri PErdogan: Akhiri PErdogan: Akhiri PErdogan: Akhiri Perkerkerkerkerkembanganembanganembanganembanganembangan
“Merisauk“Merisauk“Merisauk“Merisauk“Merisaukananananan” di Ukraina T” di Ukraina T” di Ukraina T” di Ukraina T” di Ukraina Timurimurimurimurimur

IIIIIstanbul, Khazanah —stanbul, Khazanah —stanbul, Khazanah —stanbul, Khazanah —stanbul, Khazanah — Presi-
den Turki Recep Tayyip Er-
dogan pada Sabtu (10/4) me-
nyerukan agar perkembangan
yang “mengkhawatirkan” di
wilayah Donbass, Ukraina timur,
segera diakhiri.

Seruan itu disampaikan setelah
pertemuan dengan Presiden
Ukraina di Istanbul. Erdogan
menambahkan bahwa Turki siap
memberikan dukungan apapun
yang diperlukan.

Presiden Ukraina Volodymyr
Zelenskiy mengadakan perun-

dingan lebih dari tiga jam de-
ngan Erdogan di Istanbul sebagai
bagian dari kunjungan terjadwal,
di tengah ketegangan antara Kyiv
dan Moskow terkait konflik di
Donbass itu.

Kyiv telah meningkatkan
kekhawatiran terkait bertam-
bahnya pasukan Rusia dekat
perbatasan antara Ukraina dan
Rusia, dan terkait meningkatnya
kekerasan di sepanjang jalur
kontak yang memisahkan pasukan
Ukraina dan separatis yang di-
dukung Rusia di Donbass.

Pergerakan militer Rusia telah
memicu keprihatinan bahwa
Moskow sedang bersiap-siap untuk
mengerahkan pasukan ke Ukraina.
Kremlin membantah pasukannya
merupakan ancaman, tapi menga-
takan mereka akan bertahan
selama masih merasa perlu.

AS mengatakan Rusia telah
mengumpulkan lebih banyak
tentara di perbatasan timur Ukra-
ina sejak 2014, ketika Rusia
mencaplok Krimea dari Ukraina
dan mendukung separatis di
Donbass.   voavoavoavoavoa

BERBINCANG - Presiden Turki Recep Tayyip (kanan) saat berbincang dengan Presiden Ukraina
Volodymyr Zelenskiy
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